Le Sang des femmes

par Chadorle

Sa femme Christine manquant d’ardeur au lit, Jacques se console dans les bras de la perverse Florence. Sans le savoir il met le doigt, et le reste, dans un engrenage diabolique ! Fouets, muselières, sextoys vont entrer en action… Un monde amoureux et violent de tigresses en chaleur…

CHAPITRE PREMIER

Ce soir-là, mon éditeur organisait un cocktail à l’occasion des prix littéraires.

Christine, ma blonde épouse, avait choisi de rester à la maison. Elle m’accompagna à la porte d’entrée, me souhaita une bonne soirée, me poussa dehors d’une claque sur les fesses. Ce comportement m’avait semblé si étrange que je lui ai téléphoné avant mon arrivée chez l’éditeur. Ma femme était détendue ; elle ne semblait pas se trouver en compagnie d’un amant !

Près de deux cents personnes, écrivains, éditeurs, critiques, journalistes, vedettes de cinéma et stars de télévision se pressaient dans le salon de réception et dans les jardins. Connaissant presque tout le monde, je passais de groupe en groupe sans but précis. Après les inévitables discours, chacun se dirigea vers le buffet.

C’est à cet instant que je vis Florence pour la première fois. Je fus frappé par son visage allongé, son nez altier, ses dents magnifiques. Ses cheveux noirs se mélangeaient sur ses épaules et sur sa poitrine au bois, à la pierre, au cuir, aux coquillages de ses colliers… Les muscles de son cou et ses clavicules saillantes vibraient à chaque mouvement de tête. Elle portait une étonnante robe : mélange de tissus, de couleurs, de longueurs…

A l’écart de la foule, elle me fixait de ses yeux fardés aux longs cils noirs. Et je soutenais son regard. Devançant mon désir, l’éditeur se chargea de me la présenter, étonné que je ne connaisse pas Florence Rethel. Naturellement, je connaissais son nom : vedette de la maison d’édition, elle écrivait des livres pour la jeunesse dont les tirages reléguaient mes œuvres au rang des feuilletons paroissiaux. J’étais honteux de ne connaître ni ses livres ni son visage. Pour détendre l’atmosphère, elle me dit tout le bien qu’elle pensait de mes romans. Je promis de lire les siens, ce qui la fit sourire. Déjà, des invités s’étaient joints à la conversation. J’aurais souhaité une rencontre magique, mais je ne parvenais qu’à bredouiller des platitudes…

J’avais une excuse : je bandais depuis que je m’étais approché d’elle !

Ce n’était pas une image : ma queue dressée dans mon slip ne voulait pas entendre raison. Florence représentait tout ce que j’aimais chez une femme. Quand elle était émue, ses paupières voilaient ses yeux. Et si elle s’amusait, les ailes de son nez palpitaient. Ses cheveux, ses colliers, le décolleté de sa robe, tout me plaisait… comme chez une princesse que j’aurais dessinée moi-même. Je percevais, mélangé à l’odeur de sa peau, un discret parfum de thé vert…

Malgré ma maladresse, elle cherchait à me plaire. Elle tourbillonnait devant mes yeux. Les heures passaient, les invités partaient par grappes ; je voyais approcher le moment où je devrais l’abandonner.

Elle finit par proposer de me ramener chez moi.

Installé dans sa Mercedes, j’espérais profiter de ces minutes en tête à tête pour lui arracher un rendez-vous, un téléphone. Elle ne me demanda ni mon avis ni mon adresse : direction son propre appartement dans le XVIIe arrondissement ! Elle me kidnappait… A peine étions-nous chez elle, elle me plaqua contre la porte, s’agenouilla devant moi, ouvrit ma braguette, sortit ma bite. Elle m’a sucé avec avidité ; très vite, j’ai joui dans sa bouche. J’étais embarrassé, mais personne ne m’avait appris à me retenir dans de telles circonstances. Florence, elle-même, avait sciemment précipité mon orgasme :

— Tu bandais depuis si longtemps ! Maintenant, tu vas être tranquille !

Elle m’adressa un sourire ironique, puis fourra d’autorité sa langue dans ma bouche, me restituant une partie de mon sperme. Sa langue me plaisait infiniment, mon jus nettement moins !

Bientôt, nous nous sommes retrouvés nus, allongés sur son lit. Je la caressais pour lui prouver ma reconnaissance, et aussi pour reprendre mes esprits ! Elle me posait des questions intimes. Ne voulant rien lui cacher, je lui ai parlé de mon mariage récent, du bonheur calme que m’apportait Christine, ma jeune épouse…

Si mon hôtesse souhaitait un homme prêt à quitter sa femme sur-le-champ… j’allais me retrouver très vite sur le palier ! Au contraire, elle a couvert mon cou et mes épaules de baisers complices. De la main, elle a rangé ma verge et mes testicules entre mes cuisses.

*  *  *

J’attire Florence sur moi.

— Tu aimes comme ça ? me dit-elle, en se mettant à cheval sur mon ventre. Eh bien, moi aussi !

Ses seins se balancent devant mon visage. Je les malaxe comme de la pâte à modeler. Elle pose alors ses mains sur les miennes, calme ma frénésie, me montre les mouvements qui conviennent à sa poitrine. Je prends soin de ne plus la brusquer ; elle apprécie. Sa chatte glisse sur ma bite molle, la couvre d’un jus visqueux qui répand une odeur poivrée. Sa peau moite émet des effluves affolants. Je glisse ma main sous son aisselle, recueille sa sueur. Puis, portant mes doigts à mon nez, je m’enivre de son parfum de femme. Finalement, je suce mes doigts avec délectation. Elle ronronne de fierté et me récompense aussitôt en caressant le trou de mon cul de son index. Elle tourne autour de mon anus, renifle, lèche son doigt avec plaisir.

Message reçu !

Ma bite a repris du volume ; elle l’enfonce dans son vagin. Elle commence une danse. Son cul meule mes cuisses, sa vulve aspire mon sexe. Elle feule comme un animal, lèvres closes, narines ouvertes. Puis elle lâche des bordées de mots obscènes :

— Oui, ta bite… donne-moi ton foutre, bien au fond…

Elle jouit en poussant des cris prolongés. Ni Christine ni mes flirts antérieurs ne m’ont habitué à de telles crises. Florence s’écrase sur moi, me frotte de sa peau ruisselante, plante ses seins dans les poils de mon torse. Elle enfonce sa langue dans ma bouche, me lèche les joues. Elle dépose sur mes lèvres une bave que je bois avec délectation. Elle jouit de nouveau sur moi, me « gueule » sans retenue son extase au visage. Peu à peu, ses spasmes, ses soupirs s’espacent, son corps s’amollit, sa vulve cesse de masser ma tige ; sa respiration redevient normale.

Sa démonstration de plaisir a retardé ma jouissance, mais ma queue raide baigne toujours dans sa chatte. Rien ne presse : excité comme je suis, je ne risque pas de débander ! Florence entrouvre les yeux.

— C’est bon… de jouir… trouve-t-elle la force de prononcer.

Elle dégage mon sexe du sien, puis s’allonge à côté de moi. Je prends son visage entre mes mains. Je lèche à mon tour ses joues, ses dents, ses yeux, ses paupières dont le fard colle à mes lèvres. J’enfonce ma langue dans ses narines qui frémissent ; je n’ai pas peur de dire que je me régale de sa morve. Et mes mains s’agitent sur elle : l’une froisse la tétine d’un sein, l’autre lui ouvre les fesses pour plonger dans sa chatte, puis pour forcer son anus.

Florence me laisse butiner son corps. Mon doigt tapi dans son trou du cul ne semble pas la scandaliser.

Plus tard, elle se dégage, puis me tourne le dos. Sa main s’empare de ma queue pour la conduire entre ses fesses.

— Je ne bouge plus, prends-moi comme il te plaira, déclare-t-elle en se lovant contre mon ventre.

Comme c’est étrange ! Florence semble connaître mon fantasme le plus secret : enculer une femme endormie !

Je place mon gland devant son anus. Je pousse, prêt à faire machine arrière à la moindre réticence de sa part. Peut-être ai-je mal compris son invitation ? Peut-être, comme tant d’autres femmes, Florence ne tient-elle pas à se faire enculer dès le premier soir ? En tout cas, je m’enfonce doucement dans son cul… Le resserrement que je ressens prouve que mon gland vient de franchir la fragile bague. Elle ne me repousse pas ! Je continue à progresser en douceur. Ma bite est si bien huilée que son cul s’ouvre sans effort ; bientôt, mes couilles touchent sa chatte.

Je ne bouge plus. Je ne rêve pas : je suis au fond du cul de la plus belle femme du monde, que je ne connaissais pas il y a trois heures. Mon foutre – qui a déjà coulé dans sa bouche – va maintenant exploser entre ses fesses.

Je savoure. Je plaque mon ventre contre son dos. J’ai tant de désirs divers… Je glisse ma tête sous son bras pour goûter à la chair de son aisselle. Je lèche sa sueur au goût de femme amoureuse, et du coup, mon sexe gonfle encore davantage. Florence marque sa satisfaction en poussant son cul contre mon ventre, en ouvrant son aisselle sous ma bouche. Dans cette position je peux rester longtemps en érection !

Je voyage dans mes souvenirs.

Je me souviens d’une femme adultère que j’avais tenue enculée pendant plus d’une heure. Couché sur son dos, j’effectuais, dans son cul, un va-et-vient de temps à autre pour marquer mon territoire. Pendant ce temps, elle me racontait comment elle ne faisait pas l’amour avec son mari, et surtout comment elle lui refusait son anus, dans lequel j’étais, moi, en train de naviguer !

Je me prélasse de longues minutes dans celui de Florence, cherchant à arrêter le temps. Calme intemporel, silence parfait. Mon esprit part à la rencontre d’autres souvenirs : l’infirmière du lycée qui, la première, m’a branlé dans son cabinet.

Sans oublier la petite Niçoise sous la douche…

Au camping, la petite Niçoise, comme j’avais un an de plus qu’elle, m’avait pris pour un grand. Enfermés dans une douche, nos maillots de bain retirés, nous ne savions que faire ! Elle refusait de toucher mon sexe, et plus encore de se laisser toucher. Quand j’ai cherché à coller mon corps nu contre le sien, elle m’a tourné le dos pour me laisser frotter ma bite dans la raie de ses fesses. Quelques minutes plus tard, mon sperme coulait le long de sa chatte et entre ses cuisses. Puis la douche a tout balayé…

L’expérience s’est renouvelée deux ou trois fois par jour pendant une semaine. Dans le plus grand silence, la fille me tournait le cul, se penchait pour faciliter mon approche, mais sans m’autoriser à poser la main sur elle ! Je n’ai jamais pensé à la pénétrer. Après l’éjaculation, observant mon sexe avec de grands yeux, elle touchait ses fesses et ses cuisses poisseuses. Elle était perplexe !

Seize ans plus tard, cette relation sexuelle me semble presque parfaite. Je l’évoque souvent pour soutenir mon excitation.

Ce soir, réfugié au fond du cul magnifique de Florence, je n’ai pas besoin de fantasmes pour bander. Je revis le passé, tout en m’emplissant d’images nouvelles, de goûts, d’odeurs que j’évoquerai peut-être à l’avenir dans les bras d’une autre…

Florence retient son souffle, s’ouvre quand j’avance dans son cul, se resserre quand je recule. La lenteur de mes mouvements retarde mon éjaculation. Je marche sur la ligne de crête de mon orgasme ; le moindre mouvement vif me propulserait dans la jouissance. Florence me guette. Je la sens ni ennuyée, ni impatiente : elle voudrait anticiper la giclée de mon foutre et l’accompagner. De mon côté, planté dans le cul d’une femme si belle, si inattendue dans ma vie, je retarde encore ma jouissance en embrassant son dos, ses épaules, en mordant sa nuque.

Finalement, un frémissement de sa croupe a raison de ma résistance ! Je pousse avec brutalité mon ventre contre ses fesses. Je lime sauvagement sa rondelle dilatée. Là, son arrière-train se déchaîne, son anus me malaxe comme une bouche. J’empoigne ses hanches pour mieux la pilonner. Mon sexe entre à fond, ressort presque entièrement, replonge violemment… Je saisis la crinière de Florence, tire sa tête en arrière. Je mords son cou, son épaule, en poussant des cris. Elle accompagne mon orgasme avec des mots orduriers, me fait le beau cul, bien en ligne, bien remuant, serre les fesses au maximum pour comprimer mon pénis, se relâche pour faciliter mes derniers mouvements, puis s’étale comme une morte pour le retour au calme, sans avoir perdu une goutte de sperme.

Pendant de longues minutes, je suis incapable de contrôler les spasmes qui me secouent. Le moindre frémissement de sa rondelle me fait sursauter ; elle s’amuse à me provoquer. Je finis par demander grâce !

*  *  *

Vers trois heures du matin, contre toute attente, je bandais comme un âne.

Florence m’a attiré sur elle, a ouvert les cuisses, glissé ma queue dans sa chatte. Nous avons baisé sagement. Je me suis reposé en elle sans bouger. Elle a étendu ses jambes, caressé mes fesses. Mon buste flottait sur ses seins, nous étions presque endormis. Les draps sentaient la sueur froide, le sperme séché, la merde. Le sommeil et l’alcool donnaient à nos bouches des odeurs que nous préférions pourtant aux parfums des roses. Elle a glissé son index dans la raie de mes fesses, chatouillé mon anus sans le pénétrer. L’heure était à la douceur, et Florence, ce soir-là, savait aussi être douce. La jouissance nous a rattrapés lentement. Pour la première fois, mon foutre a coulé au fond de sa chatte, doucement, sans bruit, comme le lait déborde d’une casserole.

Serrés l’un contre l’autre, langues mêlées, nous ne faisions plus un geste, nous échangions nos tremblements… nous mourions ensemble.

CHAPITRE II

Je m’appelle Jacques. J’ai trente ans. Je suis romancier.

Quelques succès de librairie ont enrichi l’héritage que j’ai reçu de mes parents quand leur avion personnel s’est écrasé au sol, il y a douze ans de ça.

En juillet dernier, j’ai épousé Christine, superbe femme blonde de vingt-sept ans, intelligente et sportive. Ses études de droit achevées, elle venait d’intégrer le cabinet d’avocats de son père. Je l’ai souvent emmenée au théâtre ou au concert, nous avons beaucoup parlé d’art et de littérature. Elle me fascinait par sa prodigieuse mémoire. Elle avait lu des centaines de livres qu’elle connaissait par cœur ! Elle pouvait même réciter des chapitres de mes propres romans !

Notre mariage fut décidé très vite : Christine était très attachée à moi, et je n’avais aucune raison de ne pas épouser une femme pareille !

Avant notre mariage, nous avions fait l’amour une dizaine de fois, sans passion, ni originalité. Christine acceptait à peine de toucher ma queue. Elle refusait de me sucer, et je n’osais même pas envisager de l’enculer. J’en étais chagriné, car la sexualité compte pour beaucoup dans mon existence, mais j’espérais l’habituer à moi peu à peu, après le mariage.

Nous partîmes en voyage de noces dans une vieille ferme champenoise achetée grâce à mes premiers succès littéraires. Le bâtiment principal de la ferme avait été modernisé par les précédents propriétaires, mais il restait des aménagements. Christine organisa tout. Je me chargeai des trois hectares de terrain entourant la maison. Nous décidâmes aussi de transformer une immense grange. Un entrepreneur nous proposa des plans : deux chambres d’amis, une grande salle de sport avec sauna et douches, une bibliothèque et une salle de musique équipée d’un home-cinéma.

C’était un chantier important, mais nous étions tout sauf pauvres !

Certains soirs, après une journée de travail manuel harassant, je montais sur Christine pour la pénétrer. Je passais de longues minutes à la regarder. Sa pommette droite était ornée d’une cicatrice de quelques centimètres, en forme de r, dissimulée facilement par un léger maquillage. Christine m’affirma qu’il s’agissait d’un souvenir de corde à sauter, mais je préférais rêver à la vengeance d’un jaloux.

Caressant sa cicatrice, ses joues, ses épaules, ses fesses, je guettais ses réactions : elle restait parfaitement indifférente et résolument passive. Quand j’étais dans sa vulve, elle me donnait quelques baisers dans le cou et sur la joue, et au moment où mon sperme coulait dans son vagin, elle me serrait plus fort dans ses bras. Rien d’autre ! Elle ne simulait rien, ne marquait aucun dégoût, acceptait mon plaisir en souriant, mais restait étrangère à mes orgasmes ! J’en vins à me branler régulièrement sous la douche ; ce qui n’est guère glorieux pour un jeune marié en voyage de noces !

Notre retour à Paris sonna comme une délivrance ! Nous vidâmes le studio que Christine occupait chez ses parents afin d’organiser notre vie dans ma maison de Saint-Mandé, en bordure du bois de Vincennes. Puis chacun retourna à son travail. Christine partait avant neuf heures pour son cabinet d’avocats. Je prenais le petit déjeuner avec elle, et redormais dès qu’elle avait franchi la porte. L’après-midi, je cherchais de la documentation en bibliothèque, ou relisais mes textes d’un œil critique. Par beau temps, j’allais me promener dans le bois de Vincennes, sans doute pour rechercher l’inspiration, peut-être pour regarder passer les femmes.

Christine rentrait le soir. Elle me parlait des procès en cours ; j’esquissais pour elle les chapitres de mon roman en chantier. J’attendais qu’elle soit couchée pour écrire. Les soirs d’inspiration, je restais devant mon ordinateur jusqu’à quatre heures du matin. Je me glissais alors dans le lit conjugal.

Les premiers temps, mes désirs m’amenaient à la réveiller pour la baiser en bon père de famille. Elle acceptait toujours gentiment, puis retournait dans son sommeil.

Un soir, lassé de son indifférence, je me suis échauffé avec une revue pornographique, me suis collé contre elle, ai mouillé ma queue de salive, puis l’ai pénétrée en levrette, doucement pour ne pas la réveiller. Entendant sa respiration régulière, je me suis glissé dans sa chatte comme un voleur avant de lâcher mon foutre sans bruit et sans mouvement. Expérience agréable !

Les jours suivants, j’ai mieux dosé mon plaisir, et mes orgasmes silencieux explosèrent comme des bombes dans ma queue et dans ma tête. Christine semblait toujours dormir, mais je sentais sa chatte se contracter quand je me vidais en elle. Elle ne pouvait ignorer le sperme qui avait coulé le long de ses cuisses, et qu’elle retrouvait séché au petit matin, mais elle n’en parlait pas. Un silence complice s’installait entre nous.

Après quelques semaines, les levrettes nocturnes dans le dos de ma femme me procurèrent un incroyable plaisir. J’aimais à la folie ses épaules, le grain de sa peau, ses odeurs, la forme et l’élasticité de son cul. Parfois, je fus tenté de pénétrer dans son anus. Après quelques va-et-vient dans sa chatte, j’appuyais mon gland bien lubrifié contre son minuscule anus. J’imaginais ma jouissance décuplée par le resserrement de la bague interdite. Plusieurs fois, son rond s’entrouvrit de quelques millimètres ; une poussée plus ferme m’aurait sans doute permis de conquérir la place.

Christine semblait dormir, ne bougeait pas, mais sa respiration devenait plus courte, moins régulière. Chaque fois, je renonçais à cette victoire sans gloire ; je glissais dans sa chatte pour m’épancher.

*  *  *

Je pensais à tout ça dans le métro qui me ramenait vers le lit de ma femme.

Florence m’avait offert son cul dès le premier soir, sa bouche et sa chatte aussi. Elle avait pris possession de tout mon corps. J’étais épuisé, vaguement inquiet, et surtout fou de désir !

CHAPITRE III

Sous les draps, Christine me serra dans ses bras avec des grognements de satisfaction. Elle murmura : « Tu sens bon », me sourit, se rendormit.

Je me suis réveillé en plein après-midi. Après ma douche, j’ai lavé le bol de Christine, rangé les restes de petit déjeuner en grignotant quelques biscuits, puis me suis installé pour travailler. Je ne pouvais penser qu’à Florence, son intelligence, sa spontanéité… Et surtout, son visage, sa chatte parfumée, les gros plans de son cul ! Je lui ai téléphoné plusieurs fois, sans succès.

Qu’allais-je dire à Christine ? Tout lui avouer ou lui mentir ? Si elle découvrait ma liaison, allait-elle la tolérer ou me repousser ? Pourrais-je revoir Florence ? J’étais en train de fabriquer un mélo. Courageusement, j’ai décidé de ne rien décider.

Par chance, Christine m’a téléphoné pour m’envoyer faire quelques courses pour le repas du soir. Excellent prétexte pour abandonner un travail inutile. J’ai traîné dans le quartier plus longtemps que de coutume, et ne suis rentré qu’à l’heure du repas.

*  *  *

Christine m’accueille avec beaucoup de chaleur, me conduit par la main dans le salon et me présente… son amie Florence !

Mon épouse légitime, toute blonde, me présente la femme brune que j’ai baisée, sucée, enculée cinq heures durant, la nuit précédente ! J’ai le souffle coupé. Florence reste impassible ! Je suis incapable d’affronter la situation ; j’ai l’air stupide.

Christine m’apprend que son amie et elle ont passé sept ans dans le même internat de jeunes filles. Je fuis dans la cuisine pour déposer mes achats ; j’essaye de remettre mes idées en place : d’évidence, ma rencontre avec Florence ne doit rien au hasard, pas plus que sa présence ici ce soir. Christine est-elle au courant de notre nuit d’amour ? Florence me joue-t-elle une version de Liaison Fatale ? Dans un brouillard complet, j’entends Christine sortir des assiettes et des verres dans le salon.

Florence me rejoint dans la cuisine, s’approche de moi, m’embrasse dans le cou.

— Détends-toi, mon amour !

De sa voix grave, elle dit « mon amour », à l’instant précis où Christine passe sa tête dans l’encadrement de la porte pour nous inviter à prendre l’apéritif. Je file comme un rat vers le salon, m’affale dans un fauteuil, me cache comme je peux derrière mon verre d’alcool.

Christine dresse la table, tout en continuant son récit :

— Nous avons passé sept ans ensemble, et depuis, nous n’avons jamais cessé de nous voir…

— Sauf depuis votre mariage, précise Florence. Avant, nous passions ensemble presque toutes nos journées.

— Pourquoi n’étiez-vous pas à notre mariage ?

J’ai insisté sur le « vous ». C’est Christine qui répond :

— Pour te faire la surprise de ce soir, peut-être ! Maintenant, il faut passer à table.

Elle m’aide à me lever, m’installe à côté de Florence. Je parviens à avaler quelques bouchées. Pourtant le repas se déroule agréablement. Florence parle peu, mais son intelligence éclate à chaque phrase. Christine parle beaucoup ; je crains que son bavardage ne devienne futile, mais, au contraire, elle est épanouie, sait se montrer drôle. J’admire sa joie et sa beauté. Je suis le seul à ne pas briller : si Christine découvre la vérité, notre soirée va se terminer en cauchemar ; cette pensée me terrorise. Après le dessert, les deux amies, assises sur le canapé, discutent à mi-voix. Je reste à l’écart, attendant que la soirée se termine.

Florence me tire de ma rêverie :

— Regarde, Jacques, je voudrais te montrer quelque chose.

Elle se penche vers Christine, effleure à travers le corsage la pointe de ses tétons avec la pulpe de ses index. Christine respire difficilement, ferme les yeux, rejette sa tête en arrière. En quelques secondes, Florence, comme une magicienne, déclenche des soupirs d’extase. Puis elle couche Christine sur le canapé, soulève ses jambes, place sa tête entre ses cuisses, lèche son sexe. Ma femme, sans culotte, jambes écartées, offre son con à ma maîtresse. Ma maîtresse suce ma femme devant moi, sans vergogne. Christine est renversée sur le canapé, la tête dans le vide, le vagin rivé sur la bouche de Florence. Elle respire par à-coups ; son corps tremble comme le dos d’une jument piquée par des taons. L’espace de quelques instants, sa peau ondule, ses mains agrippent les cheveux de Florence, puis elle retrouve son souffle et son calme. Elle caresse la joue de son amie, puis s’effondre, épuisée.

Je viens de recevoir une bonne leçon : j’avais cru Christine frigide ; je m’étais trompé ! Florence, qui n’avait pu s’exprimer pendant qu’elle suçait ma femme, reprend la parole :

— Christine n’aime qu’une chose : qu’on lui lèche la chatte après quelques caresses sur les seins. Rien d’autre ne la fait jouir, mais de cette façon, elle jouit très vite, n’importe quand, n’importe où ! Et son plaisir n’est pas terminé !

Elle se dégage du collier des cuisses, retourne Christine fesses en l’air, coince son corps sur ses genoux, applique une grande claque sonore sur le cul musclé. Aucune résistance, aucune protestation ; au contraire, Christine tend les fesses au-devant du coup suivant. En quelques minutes, son derrière devient tout rouge. Du regard, Florence m’invite à participer à la correction ; naturellement, je refuse. La langue sèche, je parviens à bredouiller :

— Si je comprends bien, ma femme est gouine et maso !

Florence sourit sans répondre, mais Christine soulève la tête.

— Nous ne sommes lesbiennes ni l’une ni l’autre. J’ai envie de ton corps, de ton sexe, tout de suite. Je veux faire l’amour avec toi. Je veux aussi que tu baises Florence. Viens !

Je ne sais si c’est le bonheur ou l’enfer qui s’offre à moi, mais je n’ai pas la force de résister ! D’ailleurs mon sexe remue dans mon pantalon. La complicité des deux femmes anéantit toute ma morale. Je m’approche d’elles. Florence ouvre ma braguette. Elle cherche, avec difficulté, à attraper ma queue trop raide. L’épisode amuse les deux complices. Christine se relève, défait ma ceinture, fait tomber mon pantalon et mon slip. Elle s’assoit sur le sol, le dos appuyé au canapé, entre les jambes de Florence qui caresse ses cheveux. Leur beauté coupe le souffle. La couleur de leurs peaux, le contraste de leurs chevelures, le luxe automnal de leurs vêtements, tout est harmonie. Au-delà de leur beauté, ces deux femmes dégagent une impression de puissance. Le sexe n’est pas un vice chez elles, mais un hymne à la nature.

Christine m’attire contre elle, avale ma bite dans un large sourire. C’est la première fois qu’elle me suce, et c’est le premier bonheur que m’apporte cette soirée ! Florence saisit mes hanches, enfonce avec brutalité ma queue dans la bouche de Christine. Je ne suis pas membré comme un acteur porno, mais je crains que mon gland ne plonge dans la gorge de ma femme, peu habituée à pareil traitement…

Ce sont les mains de Christine qui se plaquent contre mon cul pour me pousser au plus profond. Un doigt non identifié s’enfonce dans le trou de mon cul. Ma queue s’allonge, grossit, puis crache un paquet de sperme. Une langue tourne autour de ma bite, une autre pénètre dans ma bouche. Je suis en plein rêve !

Je suis surtout au bord de l’évanouissement : vidé par une nuit d’amour et par toutes ces émotions !

Je vois avec stupeur Christine déposer dans la bouche de Florence la semence qu’elle vient de me soutirer, puis elle nous abandonne discrètement, prépare le lit, avant de revenir nous chercher. Nous glissons comme des ombres sous les draps. Christine embrasse son amie à pleine bouche, lui caresse la chatte.

— Et toi, ma Flo ? Laisse-moi te faire jouir. Je vais…

— Vous avez joui pour moi, répond Florence… et puis la nuit dernière a été parfaite !

Je somnolais déjà, mais cette phrase me réveille : Florence et Christine parlent en toute tranquillité de notre nuit d’amour. Elles sont complices de mon adultère ! Je bougonne de soulagement, mais je commence à comprendre que, dans cette aventure, je suis manipulé de A à Z.

Florence glisse sa main sous ma nuque, picore mes lèvres de baisers, me confesse d’une petite voix qu’elle cherche à rendre vulgaire :

— Qu’est-ce qu’on a eu la trouille, hein ?

Cette phrase, que je mettrai des semaines à comprendre, éloigne mes inquiétudes. Ces deux femmes sont donc humaines ! Elles ont eu peur de ma réaction, et sans doute peur d’elles-mêmes. Cet aveu me rend un peu de fierté. Je ne suis pas le sultan d’un harem, mais pas non plus le joujou de ces dames. Trop fatigué pour réfléchir davantage, je m’endors bercé par quatre bras.

Le lendemain matin, assaillis par une vague de pudeur, nous avalons nos petits déjeuners en écoutant de la musique. Christine, obligée de nous abandonner pour un rendez-vous au Palais de justice, nous prend par la main, nous conduit dans la chambre.

— Faites l’amour autant que vous pouvez, déclare-t-elle. Ce soir, vous me raconterez tout.

Puis elle nous embrasse tous les deux comme des enfants. Nous faisons l’amour tant que nous pouvons. Je sonde le cul de Florence, inonde ses seins de sperme ; elle me lèche l’anus, puis le perfore de trois doigts réunis.

Nous sommes émerveillés.

CHAPITRE IV

Nous nous donnions toujours rendez-vous à la maison d’édition.

Les toilettes étaient exiguës, mais nous étions jeunes et souples ! Aussitôt arrivés, nous courions dans une cabine des W.-C. dames. Pantalon aux chevilles, je m’asseyais sur la cuvette ; Florence relevait sa jupe, introduisait mon sexe en elle. Je ne savais jamais si elle allait m’ouvrir son con ou son cul. C’était la surprise. Le lieu n’était pas poétique, et nos cris dérangeaient tout le monde, mais l’endroit nous stimulait, et notre manque de pudeur nous excitait. Je ne pensais qu’à baiser avec Florence. De son côté, elle semblait heureuse d’annoncer au monde entier qu’elle faisait l’amour avec un homme ! Malheureusement, pour avoir la paix, une aimable secrétaire de la maison nous prêta les clefs de son studio tout proche.

Christine ne dissimulait pas notre liaison. Quand nous la retrouvions à son cabinet d’avocats ou au restaurant, elle nous embrassait tous les deux sans ambiguïté. Dans de nombreux lieux parisiens, sa relation avec Florence était bien connue. A mon insu, notre mariage avait abasourdi beaucoup de monde et la situation actuelle était vécue comme un retour à la normale. Pendant quelque temps, dans ce milieu fermé, nous fûmes observés, parfois invités par des couples, hétéro ou homosexuels, qui nous firent des propositions toujours refusées. Puis la curiosité s’estompa, et notre ménage à trois entra dans le paysage.

En réalité, notre ménage à trois n’en était pas un. Nous n’avions couché tous trois ensemble qu’une seule fois, et sans faire l’amour ! Depuis, Florence et moi baisions en égoïstes, à longueur de journée. Christine était oubliée, privée de sexe. Quand j’abordais le sujet avec Florence, elle me répondait, imperturbable :

— Christine n’a jamais été aussi heureuse.

Il est vrai qu’elle rayonnait, s’amusait de tout, organisait notre vie, protégeait nos rendez-vous galants sans aucune jalousie.

Florence et moi avions des années de retard à rattraper. Nous n’étions guère en état de penser à un autre corps. Ma tête m’invitait à donner du plaisir à Christine, mais mon sexe ne voulait que Florence.

Christine me demandait souvent comment Florence faisait l’amour. Devant mes réponses succinctes, elle affinait ses questions en termes vulgaires :

— Est-ce qu’elle te suce bien ? Est-ce qu’elle pose son con sur ta bouche ? Est-ce que son cul est étroit et t’apporte du plaisir ? Est-ce qu’elle pense à enfoncer ses doigts dans ton cul ?

D’abord gêné, je finis par comprendre que ma franchise devait récompenser sa confiance. J’étais persuadé que Florence répondait à ses questions, lui parlait aussi bien de ma bite que du goût de mon sperme. Peu à peu, de détail obscène en récit porno, Christine entra dans notre jeu. Ni intruse, ni voyeuse, mais partenaire.

*  *  *

Pour l’anniversaire de Christine, nous avons flâné dans le quartier des Halles, avec l’intention de finir la soirée dans un restaurant.

Florence et moi avions acheté des cadeaux pour « notre femme » : un livre sur le Brésil, un disque de musique baroque, une paire de chaussures aux talons immenses. Christine avait essayé plusieurs modèles, et Florence lui avait léché la plante des pieds. La vendeuse s’était bien amusée, mais nous avait pris pour des fous.

Vers sept heures, Christine s’attardait devant un sex-shop de la rue Saint-Denis, sans oser exprimer le moindre désir. Florence, que toute timidité agaçait, nous entraîna à l’intérieur de la boutique. Très à l’aise, elle nous promena entre les vidéos porno et les étagères de sextoys. Un garçon vint nous proposer ses services. Christine balbutia :

— Je veux une muselière en cuir… avec une boule rouge… qui se met dans la bouche.

Le vendeur nous proposa de nombreux modèles ; Christine opta pour le plus naturel et le plus sauvage. Une boule rouge plus grosse qu’une balle de ping-pong se place dans la bouche pour étouffer les cris. Elle est fixée par des sangles de cuir sous le menton et derrière la tête. Les plus belles lanières partent de chaque côté de la bouche, encadrent les ailes du nez, passent devant les yeux, puis se réunissent sur le front grâce à un anneau de métal.

Christine était émue par l’objet, dont le cuir souple sentait l’animal et la cire d’abeille. Avec ses anneaux, ses boucles, ses rivets, il avait l’allure d’un bijou.

Moi, la boule rouge, à elle seule, me faisait bander !

A la demande de Florence, le vendeur rajouta une laisse en métal, un collier en cuir brun avec une énorme boucle et trois rangs de clous en forme de diamants. Le jeune homme réalisa un superbe paquet-cadeau pour Christine, heureuse comme une môme devant un arbre de Noël !

Nous n’aurions pas pu imaginer cadeau plus merveilleux. Pressés de voir l’allure du harnais, nous avons annulé le restaurant. Christine déballa le livre avec une surprise feinte, puis le disque qu’elle mit dans le lecteur de CD. Elle essaya ses talons hauts en se promenant dans la pièce, comme un mannequin lors d’un défilé. Elle avançait en tortillant des fesses avec langueur.

Ensuite, elle tourna et retourna le dernier paquet pendant un moment, le reposa, sortit du salon, revint peu après en nuisette noire pour nous aguicher comme une pute.

*  *  *

Florence allonge son amie jambes en l’air sur la table en chêne du salon.

Elle m’invite à plonger la tête entre les cuisses de la femme passive pour sucer sa vulve humide. C’est la première fois que je goûte à la chatte de mon épouse ; c’est un régal. Florence lui titille les seins, puis vient à son tour lui humer l’entrecuisse. Nos langues se croisent avec amour sur la chatte de notre complaisante complice. Avec la nuisette noire sur nos têtes, nous ressemblons à des photographes du début du siècle passé ! Puis je me charge des tétons de Christine, bave sur ses yeux, pour étaler le fard qui dégouline sur ses tempes. Elle jouit avec les mêmes frémissements que l’autre soir.

Après son orgasme, assise au milieu de la table, elle déballe enfin son dernier cadeau. Nous l’embrassons en lui souhaitant un bon anniversaire.

Florence fixe le collier autour de son cou, passe le mousqueton de la laisse dans l’anneau. Elle tire, obligeant Christine à pencher la tête sur sa poitrine. C’est la position idéale pour fixer la poire d’angoisse qui lui faisait tant envie. La balle rouge se loge exactement dans sa bouche. Elle peut mordre dedans ; le vendeur nous a garanti la solidité. Je serre la petite mentonnière, puis ramène derrière sa nuque les lanières qui vont mettre son visage en cage. Pendant que je m’affaire, elle tient sagement la boule entre ses dents. Je fixe l’ensemble au premier cran.

Résultat : sa bouche est immense, ses dents soudées à la boule rouge, ses lèvres démesurément écartées. La pureté des lignes de son nez éclate dans le cadre de cuir. L’anneau d’or brille entre ses sourcils. Ses yeux sont en partie cachés ; elle louche sur le cuir. Ses joues décorées de croix en cuir donnent à son visage un air de vierge martyre. Nous sommes muets d’admiration devant sa bouche rouge, ses yeux bleus cernés de noir. Christine est très fière de l’image qu’elle donne d’elle-même.

Florence passe derrière elle pour resserrer les lanières de deux ou trois crans. Aussitôt, le cuir mord la chair des joues, fait saillir les pommettes. Sa cicatrice devient rose foncé. Entre ses sourcils, l’anneau pénètre dans la peau.

Christine demande à Florence la permission de descendre de la table. Elle va s’admirer dans un miroir. Elle tourne la tête comme si elle essayait un chapeau, replace une courroie, retrousse les lèvres pour admirer ses dents. Elle fait glisser la laisse entre ses seins, frémit au contact du métal. Elle tente d’effacer le fard qui noircit ses pommettes, mais ne parvient qu’à l’étaler. Son doigt se pose sur sa cicatrice, qu’elle caresse. Des larmes glissent le long de son nez, mouillent le cuir neuf de chaque côté de sa bouche. Elle attrape le bloc-notes du téléphone, griffonne quelques mots : « Je suis belle. »

C’est son anniversaire. Nous nous prosternons devant elle, léchons ses chaussures. Peu habituée à de tels égards, Christine joue les princesses.

— Maintenant, ça suffit, espèce de racoleuse ! s’écrie Florence. A quatre pattes, tout de suite, et marche droit, sinon, gare à ton cul !

Florence, tirant sur la laisse, lui claque les fesses à chaque faux pas.

— Grimpe sur la table, et à plat ventre ! Ecarte les jambes qu’on voie ta chatte ! Et si tu bouges un orteil, tu vas subir la correction de ta vie.

Je retire le corsage de Florence, tète goulûment ses seins pendant qu’elle défait mon pantalon. Je supposais qu’elle voulait sortir mon sexe, mais elle cherchait seulement à récupérer ma ceinture. Elle m’écarte gentiment, se tourne vers Christine, lève le bras, abat avec force le cuir sur ses fesses. De surprise, de douleur, Christine mord la boule, mais ne bouge pas.

— Regarde comme elle encaisse bien. Elle supporte tout. Elle va pleurer, elle va serrer les dents, mais jamais elle ne va se plaindre ! Caresse mes seins en regardant son cul rougir.

Déjà, le deuxième coup est parti, aussi violent, au même endroit. Florence, seins nus, porte une ample jupe qui voltige sur ses jambes. Ses cheveux noirs valsent le long de son dos ; ses omoplates et ses muscles des bras ondulent au gré de la correction. Elle frappe avec application. Dépassé par les événements, je n’ose intervenir ni poser de questions. Elles aiment ça, et ma queue aussi apprécie ! Le dos de Florence me fascine, les fesses de Christine, rougies par les coups, m’embrasent. Je me déshabille, enserre Florence par-derrière en caressant ses seins à pleines mains. Je me garde d’interrompre la fessée. Florence se laisse peloter un moment, puis me supplie :

— Ça m’a toujours excitée de frapper cette salope… mais en plus, si tu me regardes faire, ça me rend folle… Vas-y, encule-moi tout de suite !

Je relève sa jupe, ôte sa culotte, présente mon sexe entre ses fesses. Elle suspend la correction, se penche pour faciliter la pénétration. Par délicatesse, je plonge d’abord dans son vagin pour me lubrifier. Elle apprécie, arrondit les fesses. Mon index cherche son petit trou, s’y introduit doucement, puis je place ma bite au bord de son anus entrouvert. Le passage est étroit, mais nous conjuguons nos efforts. Florence recule en soufflant, et moi, j’avance, la queue à la main. Mon gland, qui progresse par secousses, se loge enfin dans son cul. Penchée en avant, elle reprend son souffle, et d’une poussée brutale, engloutit jusqu’aux couilles ma bite bien glissante. Je me cramponne à sa jupe pour la pistonner sans être désarçonné.

Quand sa « croupe est pleine », elle se redresse pour frapper à nouveau ma femme. Bien que j’aie sondé son cul plusieurs fois par jour depuis notre première rencontre, je découvre de nouvelles sensations avec Florence : son anus se resserre sur ma queue à chaque coup qu’elle porte sur le cul de Christine ; les muscles de son dos roulent sous sa peau ; ses fesses vibrent de colère ; sa bouche lance des menaces…

Je l’encule au rythme des coups qu’elle donne. Elle garde les yeux fixés sur le cul qu’elle martyrise. Christine se cramponne avec les mains, écarte les jambes au maximum et, menton posé sur la table, conserve la tête bien droite. Elle ne se plaint pas, mais laisse échapper de temps à autre un cri de douleur étouffé par la balle rouge. Libre de se soustraire au châtiment, elle demande, au contraire, une sévérité totale. Les fesses offertes au cuir, elle provoque son bourreau de toute l’obscénité de son arrière-train charnu.

Je lime Florence de façon hystérique, pendant qu’elle lacère à tour de bras la croupe de sa victime. Maintenant, tenant ma ceinture comme un sabre, elle frappe avec la tranche du cuir, à coups secs qui claquent comme des pétards. Elle corrige Christine avec une incroyable sévérité, et chacun de ses coups relance encore sa cruauté. Elle est heureuse quand la pointe du cuir s’introduit dans la chatte de sa proie, à qui elle arrache un cri. Elle console Christine d’une voix sourde :

— Tu chantes bien pour ton anniversaire. Gueule, ma belle, ça nous excite ! Ton bonhomme aussi adore ça !

Sans cesser de frapper, elle attrape l’anneau situé sur le dessus de la muselière, le tire brutalement en arrière. Christine a le visage déchiré par les courroies de cuir, et le souffle coupé. Florence ironise :

— Quelle belle idée, ta boule rouge ! Pour ta peine, on va t’arracher la peau du cul, et tout à l’heure, je mettrai ta poitrine en sang !

Elle lâche la muselière pour mieux s’appliquer à sa tâche. Elle ajoute une série de coups sur les cuisses, ce qui fait monter sa jouissance. Elle lâche la ceinture, se penche en avant, pose ses mains sur la table, et son front sur le cul écarlate de Christine.

Florence crie qu’elle va mourir, que c’est trop bon, que je dois y aller à fond – bien au fond ! Son con lâche une épaisse giclée qui ruisselle le long de ses cuisses, avant de couler sur mes pieds. Elle mord les fesses de Christine, lui pistonne le cul à trois doigts. Et elle lui tire les cheveux au point d’en arracher des touffes.

A cause de son déchaînement sadique, son orgasme est bruyant, ce soir. Je suis sur le point d’arroser son cul de mon jus, quand elle se relève, dégage ses fesses, pose la ceinture dans ma main.

— Elle ne va pas s’en sortir comme ça, cette petite bêcheuse !

*  *  *

Contempler deux femmes consentantes qui se fouettent est un spectacle délectable !

Donner moi-même la fessée à ma femme est beaucoup plus difficile. Je lève la ceinture, puis la laisse retomber sur le cul de façon lamentable. Florence me prend la main et, pour le second coup, accompagne mon geste. Le cuir se plaque sur la peau, où il produit une marque à peine rose.

— Tu vas y arriver, me dit-elle en lâchant ma main.

Christine aussi m’encourage en remuant les fesses ! Le troisième coup claque sèchement, laissant, cette fois, une trace bien rouge.

— Très bien… très très bien ! me complimente Florence.

Elle ajoute à l’attention de Christine :

— Et toi, arrête de te tortiller comme une pute, ça fait cent fois que je te le dis !

Elle accompagne sa réprimande d’une claque sévère sur le derrière déjà rougi de Christine. Puis à genoux devant moi, elle enfile dans sa bouche mon sexe souillé par son cul, et elle le pompe avec ardeur. Après six ou sept coups sévères, mon excitation se trouve décuplée. Mes yeux dévorent le cul de ma femme sillonné de blessures enflammées. La muselière électrise mes envies. Quel bonheur de frapper cette croupe qui se refusait à moi, quelle immense jouissance ! La docilité de Christine m’enivre. Elle tourne la tête vers moi malgré sa douleur, elle me sourit quand la ceinture laboure sa chair. C’est à peine si elle ferme les yeux. Je veux effacer ce sourire ; à mon tour, je deviens sauvage :

— Tu ne voulais pas me donner ton cul. Hé bien, je le prends quand même, je vais le mettre en sang, je vais t’enculer…

Florence m’encourage :

— Tu as raison… c’est une paillasse, une grue, une roulure ! Plus tu la traites de salope, plus elle aime ça !

Elle se place devant Christine.

— Tu vois, putain, ton mec adore ça, te déchirer le cul ! Tout le monde a envie de déchirer ton cul tellement il est fait pour ça ! On est bien pareils, lui et moi. Tu vas souffrir, ma poulette, maintenant qu’on est deux à te carder la peau !

Elle tire les cheveux de Christine, crache sur la boule rouge. Elle poursuit mon apprentissage :

— Change un peu, frappe ses épaules, ça va lui faire une surprise ! Ça va lui faire encore plus mal qu’au cul ! Cogne-la, ta petite avocate ! Tu vas voir, elle n’en a jamais assez !

Je dirige ma ceinture sur le dos, la nuque, les épaules de Christine. La peau, plus fragile, s’empourpre, puis se déchire. Le sang paraît, en gouttes vermeilles sagement alignées. Florence contemple mon œuvre.

— Tu as vite compris. Avale son sang : tu vas jouir comme tu n’as jamais joui !

Je me précipite sur les blessures de Christine, passe ma langue sur les sillons que je viens d’ensanglanter. Florence reprend mon sexe dans sa bouche, me plante son index dans le trou du cul, l’agite comme un petit pénis. Plus question de me retenir : je lui balance dans la bouche une cuiller de sperme chaud. Sa main m’empêche de la pénétrer à fond, mais elle me branle à mort. Je gueule ma jouissance de fouetter un beau cul en étant soulagé par une belle bouche !

Florence se relève, détache la boucle de la muselière, retourne Christine sur le dos. Elle soulève la boule rouge et, au même instant, laisse couler dans la bouche grande ouverte de sa partenaire la sauce de mes couilles. Elle replace la boule et les lanières de cuir en serrant, remet Christine à plat ventre, glisse un coussin en dessous.

Les fesses zébrées de Christine m’échauffent toujours autant. J’annonce mon envie de l’enculer, de mettre enfin mon foutre au chaud dans l’œillet que la bouche de Florence a provisoirement préservé. Christine approuve silencieusement en tortillant du cul, et Florence applaudit :

— Tu sais qu’elle est presque pucelle, me dit-elle. Bien sûr, je la défonce régulièrement avec mes godes, mais du vrai braquemart, elle n’en a pris qu’une seule fois.

Elle écarte les fesses de son amie, lubrifie la petite rondelle avec sa langue.

— Après la raclée que tu viens de lui mettre, tu as gagné le droit de l’enculer ! Mais il faudrait que tu bandes davantage !

Elle suce ma bite, salive copieusement dessus. Puis elle passe derrière moi, se frotte contre mon dos, me branle avec sa main gauche, puis recommence à fouetter Christine avec sa main droite. Quand mon engin a repris de la raideur, Florence m’entraîne vers le visage de Christine, frotte mon gland contre la boule rouge. Naturellement, cet exercice achève de me faire bander.

*  *  *

Nous revenons dans le dos de Christine.

Florence lui entrouvre le cul avec ses pouces, me place devant le trou tant convoité. Le fessier strié de Christine, ses épaules en sang, la brutalité de Florence, tout devrait m’inciter à déchirer avec bestialité cet anus que j’espère depuis si longtemps… Mais, pour moi, ce cul est si précieux que je l’aborde en douceur. Je le perfore d’une poussée lente, à petits coups réguliers. Christine se tortille pour aider à la pénétration. Florence, tout en lui écartelant les fesses, lèche, en bavant beaucoup, la partie de ma queue qui dépasse encore de l’anus. Du coup, je suis bientôt au fond du cul, bien au chaud, rempli de bonheur.

Christine parvient à serrer son fion et à le relâcher comme une petite bouche. En appui sur mes bras tendus, je prends le temps d’observer à quel point ma bite élargit l’orifice du beau cul martyrisé.

Comme Christine se montre infiniment heureuse d’être enculée, Florence reprend la ceinture, la frappe à nouveau. Par jeu, elle me gratifie de quelques coups légers sur les fesses, mais n’insiste pas. J’aurais aimé qu’elle continue, je n’ose le lui avouer. J’ai déjà plus que mon compte de sensations nouvelles pour ce soir ! La complicité active de Florence, la connivence des deux femmes, leurs odeurs qui rôdent, le sang et les blessures… tout me conduit à jouir de façon brutale. Les fesses larges, bien fermes de Christine aspirent mon pénis, l’avalent, le compriment. Pendant que Florence me suce l’anus, je lâche mon sperme en écrasant Christine de toutes mes forces. Mes ongles s’incrustent dans sa poitrine ; je mords les plaies de son dos. Ma jouissance dure longtemps. Je gueule sans retenue…

Florence nettoie ma queue à peine sortie du cul de sa bien-aimée…

Vidé, je ne tarde pas à sombrer dans un sommeil épais. Je vois en rêve Florence lécher ses doigts tartinés de foutre et de merde, puis aider Christine à s’asseoir. Elle lui retire la muselière en grondant :

— Regarde, tu as salopé notre cadeau !

Yeux baissés, Christine nettoie la muselière avec sa langue jusqu’à ce qu’elle brille à nouveau.

CHAPITRE V

Florence passait souvent la nuit chez nous, à Saint-Mandé.

Nous faisions l’amour à trois, sans retenue et – parfois – sans violence. Le matin, après le départ de Christine, Florence et moi retournions au lit chercher la force de baiser encore. Elle me parlait beaucoup de Christine. Peu à peu, je comprenais comment vivaient mes deux femmes.

Maso à coup sûr, follement amoureuse de Florence depuis le pensionnat, Christine se donnait à elle sans restriction. Elle lui offrait sa souffrance comme preuve d’amour. Florence, sadique sans l’ombre d’un doute, prenait son plaisir à torturer Christine. Elle s’échauffait sur son corps passif, la comblait de coups comme preuves d’amour, la récompensait en jouissant sur sa chair meurtrie. Elle tenait à Christine comme à une drogue, sans liberté, sans retour.

Mais Christine était, en fait, le chef d’orchestre du concert qui durait depuis plus de quinze ans. Elle mettait toute son imagination à exciter leurs voluptés, organisait leurs jeux érotiques. C’est elle qui réclamait les fouets, les menottes, les muselières, qui exigeait d’être traitée comme une esclave insoumise. Elle avait su enchaîner Florence dans une relation sadomaso sans fin.

*  *  *

Un soir, Florence arrive à Saint-Mandé vers huit heures.

Christine fouille dans son sac, en sort deux cordes d’une dizaine de mètres et un martinet. Je comprends que le repas va être retardé !

Nous sommes bientôt nus dans la chambre. Notre premier plaisir, notre premier devoir est de sucer Christine. Tâche aisée : elle coule comme une source dès le premier coup de langue. L’idée d’être attachée devant moi pour la première fois, d’offrir sa souffrance aux deux êtres qu’elle aime suffit à la faire jouir !

Debout au milieu de la chambre, elle se laisse manipuler comme un mannequin de haute couture. Assis sur le bord du lit, je me branle en regardant Florence ligoter sa victime. La corde dédoublée passe autour du cou, entre les cuisses, remonte dans le dos jusqu’au cou. Florence réalise un quadrillage serré, qui comprime les seins, emprisonne les mains dans le dos, gonfle les fesses, cisaille la chatte en son milieu !

A plusieurs reprises, Florence pince les seins et les fesses de Christine pour me prouver la qualité de la marchandise. Chaque fois, Christine sursaute. Quand sa jambe est repliée, talon sous la cuisse, et maintenue par une dizaine de tours de corde, elle s’écroule sur le lit.

Florence, heureuse de sa création, vient se blottir sur mes genoux.

— Comment tu la trouves ? Elle est encore plus belle ligotée !

Elle parle de Christine comme d’une œuvre d’art qu’elle souhaiterait installer dans notre salon, qu’elle soumettrait à mon jugement. Je réponds :

— Elle est superbe, mais j’ai du mal à la reconnaître.

— Regarde ! Ses nichons deviennent violets. Et sa chatte, un abricot blond, trop mûr, qui va éclater. Elle n’est pas bandante, comme ça ?

Le spectacle me plaît ; Florence peut le constater en caressant ma bite toute raide. Elle me suce, puis s’installe sur le lit ; je dois l’enculer à quelques centimètres du visage de Christine.

— Regarde mon cul comme il est accueillant ! déclare-t-elle à son souffre-douleur en lui froissant les tétines. Regarde bien la queue de ton mec dans mes fesses !

En déplaçant sa croupe, elle écrase le nez de Christine.

— Tu peux même la sentir, sa grosse queue. Tu peux même la sucer !

Christine soulève sa tête, parvient à lécher le bout de ma bite, qui entre et sort de l’anus de Florence. Christine aime cette sévérité. Elle souhaite être humiliée devant moi, mais face à tant d’abandon, je me sens devenir indécis ; je la console en caressant ses cheveux. Florence s’en amuse : la bite qui palpite dans son cul n’est pas du tout celle d’un homme désolé. Elle expulse mon sexe de ses fesses, l’enfonce dans la bouche de Christine. Et elle se moque de ma sensibilité en singeant ma douceur ; elle embrasse la joue de sa victime en gloussant :

— Ma pauvre petite… na bobo, la mignonne… l’est vilaine, la dame… l’est pas gentille avec toi. Heureusement, le beau prince charmant l’est arrivé ! Na plus peur, la cocotte !

Puis elle m’invite à continuer mes caresses :

— Bécote ses nichons si t’as du temps à perdre !

Jamais Florence ne m’a parlé avec un tel mépris. Je comprends que pour être invité au cérémonial des deux femmes, je dois en accepter le rituel. Je lèche les seins que Florence vient de brutaliser ; comme prévu, mes baisers ne produisent aucun effet. Christine reste aussi inerte qu’une bûche ; je retrouve la femme de ma lune de miel. Florence commente mon échec :

— Na tout oublié ce qui est bon pour toi, ma pauvre Christine. N’est pas un bon garçon ! Faut tout reprendre à zéro !

Ma tentative de tendresse faisant un flop, je mords le téton qui se trouve dans ma bouche. Aussitôt, Christine manifeste sa satisfaction en s’agitant. Florence triomphe :

— Je ne sais pas ce que tu lui fais, mais elle aime ça, la garce !

Je mords de plus en plus fort le mamelon. Le corps ligoté de Christine prend vie, sa respiration devient saccadée. Elle émet des petits cris, mélange de douleur et de plaisir. Florence, toujours assise sur le bord du lit, m’encourage :

— Maintenant, tu la rends vraiment heureuse. Elle avait peur que tu refuses de la faire souffrir, que tu n’aies pas aimé ça, ou que tu n’aies pas envie de recommencer.

Elle attrape le second téton de Christine, le tord entre ses doigts comme pour l’arracher. Christine se cambre et, sous la douleur, ne touche plus le lit que de la nuque et du talon. Florence poursuit ses commentaires d’un ton détaché :

— Tu es le seul à lui procurer du plaisir en la torturant. Avec moi, bien sûr… dit-elle en s’adressant à notre victime qu’elle saisit par les cheveux.

Elle lui crache en plein visage.

— Qu’est-ce que tu vas souffrir, ce soir, ma salope. Tu n’as pas idée !

Elle déchiffre le regard de Christine, peste à mon intention :

— Incroyable ! Cette garce t’aime au point de tout supporter de toi.

Maintenant, je sais que Florence tuerait sur place celui qui tenterait de lui enlever sa Christine, son amour, sa sœur, son jouet, sa passion… Une immense jalousie éclate dans sa voix et dans son regard. Pourquoi je survis ? Peut-être parce qu’elle m’aime, qu’elle partage tout avec moi, ses idées, ses journées, ses orgasmes – et sa femme. Peut-être aussi parce que Christine en a décidé ainsi.

Elle mouille son index, le glisse dans mon cul avec son habituel manque de pudeur. Emoustillé, je me jette sur la vulve écartelée de Christine. Je mords, je suce, j’aspire, je déplace la corde pour atteindre le clitoris. Florence agace mon cul un moment, puis se couche ventre contre ventre sur sa partenaire, présentant ainsi son con à ma bouche. Me voici passant d’une chatte à l’autre, cherchant des goûts et des odeurs mélangés, me blessant avec la corde, me consolant sur les lèvres veloutées du vagin de Florence. Les lèvres du con de Christine, elles, sont petites comme des lobes d’oreille. Mais comprimées par la corde, elles se sont gonflées de sang. Les larges babines intimes de Florence propagent une odeur de foin coupé. L’anus de Florence, petit entonnoir circulaire brun, humide, me tente. Je l’entrouvre avec ma langue avant de le branler à deux doigts. Pendant de longues minutes, je vais lécher et renifler leur cul, leur chatte, leur clitoris…

Je contourne les deux femmes. Florence a mordu Christine entre l’épaule et le sein ; le sang coule. Je frotte ma queue contre la blessure, puis je viens me faire sucer. Florence me prend en bouche avec avidité, se délecte du sang de sa complice, monte et descend le long de ma queue.

Pour me faire sucer par Christine, c’est plus compliqué. Je dois me retourner, m’agenouiller au-dessus de sa poitrine pour plonger ma bite dans sa bouche. Florence en profite pour me lécher l’anus. Elle pousse avec sa tête contre mon cul, enfonce ma queue jusqu’aux couilles dans la gorge de Christine, qui me comprime comme un anus vierge.

Florence abandonne mon cul, me tire en arrière quand elle voit Christine étouffer. Elle vient s’accroupir au-dessus de son visage, et je la baise dans cette position. Nous offrons à tour de rôle nos culs à brouter à Christine, dont la langue travaille avec énergie. Florence jouit bruyamment en branlant son trou du cul contre le nez de son amie. En pleine extase, elle repousse mon sexe. Son vagin expulse une gelée chaude qui inonde le visage de Christine. Le spectacle, les cris, les odeurs déterminent aussitôt mon orgasme. Mon foutre arrose les yeux de Christine. Florence me branle, puis étale mon jus avec son con. Elle couvre Christine de coups de langue apaisants, comme un animal qui réchauffe ses petits. Je la rejoins, lape le foutre qu’elle a répandu lors de sa jouissance…

*  *  *

Avant que Christine ait récupéré, Florence exige qu’elle nous récite un passage de Justine.

Elle brandit un martinet, lui donne un premier coup sur le ventre :

— Tu vas mettre le ton ! Il faut nous redonner de l’énergie, espèce de traînée. Après, on te fouettera comme tu le mérites !

Sans omettre une virgule, Christine, ligotée et fouettée, récite le passage en question. Ces pages, qui me faisaient bander adolescent, prennent un relief extraordinaire dans la bouche de Christine. Barbouillée de sperme, le fard dégoulinant sur ses joues, les seins rougis par les cordes et le martinet, elle ne récite pas Sade, elle le vit. Elle ne perd jamais le fil de son texte. Quand la séance s’achève, elle a été tellement convaincante que je bande comme un âne. Florence ne peut plus se contenir. Je la baise en levrette ; elle jouit une nouvelle fois sur une Christine toute distordue.

Je veux me finir dans la bouche de Christine. Pour être confortablement sucé, je relève son buste, prends sa tête dans mes mains, loge ma bite entre ses lèvres. Malheureusement, le bondage l’empêche de garder l’équilibre ; elle bascule à droite et à gauche. Florence s’agenouille derrière elle, passe ses bras autour de sa poitrine pour l’immobiliser. Ma queue peut enfin naviguer dans sa bouche. Je me loge au tréfonds de sa gorge, pendant que Florence la pousse contre moi. Ecrasée entre mon ventre et les seins de Florence, la tête de Christine disparaît ; elle est devenue un simple objet de jouissance : le vase où je m’agite dans l’attente d’un orgasme imminent.

Quand mon foutre explose, il ressort en giclant par ses narines, expulsé violemment en deux jets blanchâtres. Christine ne peut plus respirer, mais ma queue reste dans sa bouche, qui cherche à s’éloigner. Florence libère alors sa compagne, puis elle me branle pour ne pas gâcher la fin de mon orgasme. Christine hoquette, tousse, crache sur mes couilles. Sitôt que ma femme a repris sa respiration, Florence me relâche ; je peux jouir calmement en ramonant à nouveau le gosier de Christine.

Fascinés, nous regardons le visage décomposé de Christine, menton révulsé, yeux fermés par la douleur, narines démesurées. Florence caresse mes couilles qui dégoulinent de foutre. Elle frotte ma bite sur les seins violets de Christine, puis sur ses lèvres :

— Nettoie tes saloperies, ordonne-t-elle à Christine qui revient peu à peu à la vie. Tu me fais honte. Et tout ça pour une petite pipe de collégienne, ajoute-t-elle en lui enfournant mon sexe dans la bouche. Fais marcher ta langue, chiure d’avocate… pour une fois, ça servira à quelque chose !

Christine esquisse un humble sourire, me lèche tant qu’elle peut. Florence, heureuse de sa méchanceté, entame à son tour le rituel de nettoyage : elle lèche mes couilles avec application et beaucoup de plaisir. Puis nous lavons avec nos langues la pâle figure de Christine ; nous en profitons pour réunir nos langues en un long baiser amoureux qui console Christine de ses souffrances.

Florence la libère ensuite de ses liens. Elle procède avec douceur, avec autant d’art que pour l’attacher, en enroulant les cordes avec soin. Je fais une nouvelle découverte. La corde laisse en creux sur la peau des dessins, des sillons parallèles, cordes en négatif, mêlés aux rougeurs et aux bleus. Le corps de Christine est comme scarifié. Sur son visage rouge et noir, sa cicatrice ressemble à un coup de poignard. Elle sort de son ankylose pour caresser les traces de son supplice, preuves de sa soumission…

Ces marques de bondage, que je n’avais vues qu’en photo, me font un effet immédiat. Plus belles que le bondage lui-même, elles sont encore plus excitantes. Je les embrasse, je les suce, et bientôt, je les frotte avec ma queue à nouveau raide.

Florence aussi retrouve de l’énergie. Elle sort un godemiché de son sac, s’en harnache rapidement. Elle s’allonge sur le dos, empoigne Christine, la fait asseoir face à elle, embrochée en con sur son gode en plastique. Entourant de ses bras les épaules striées par les cordes, elle attire sa partenaire contre elle. Elle m’offre le spectacle du dos martyrisé, du cul grand ouvert de Christine.

Je suis bientôt dans la place. A travers une fine membrane, nos deux « queues » se retrouvent, dialoguent amoureusement, l’une dans le vagin, l’autre dans le cul. Nous avons beau besogner avec ardeur, mon pénis émoussé semble aussi peu pressé d’éjaculer que son membre artificiel. Après un quart d’heure de va-et-vient, nous retournons Christine. Ses seins sont toujours auréolés par les traces du ligotage, et sa chatte est une prune rouge vif d’où partent des stigmates rose foncé. Florence l’encule ; moi, je l’enconne. Ma langue se perd dans sa bouche. Florence lui pince durement les fesses pour faire agiter son cul.

Florence organise ensuite une autre figure : Christine, à quatre pattes, reçoit ma bite dans l’anus, et Florence vient, sans ménagement, m’enculer avec son zob merdeux. L’engin n’est pas monstrueux, mais je ne m’attendais pas à cette attaque ; il me faut quelques minutes pour m’en remettre. Je remue beaucoup en évoquant toutes les femmes que j’ai sodomisées, et dont les gesticulations inutiles ne faisaient qu’augmenter mon excitation. Cela ne soulage pas mon irritation, mais m’incite à la supporter. D’ailleurs, Florence me lime en douceur avec son gode bien lubrifié, et le plaisir s’installe, non pas dans ma bite qui perd de sa consistance, mais dans mon cul… J’inonde les entrailles de Christine en donnant de furieux coups de reins. Florence me défonce sans ménagement, pétrit mes fesses comme de l’argile, et jouit enfin en me déchirant l’anus.

Je me tortille pour trouver une position moins douloureuse. Christine s’effondre, et quand Florence et moi plongeons dans un profond sommeil, elle supporte notre poids pendant de longues heures.

Vers midi, Florence se lève pour aller aux toilettes. Pris de curiosité, je la regarde s’asseoir, puis je me mets à genoux devant elle. Amusée, elle écarte en grand les jambes. A l’instant où l’urine dorée gicle de sa chatte, je la recueille dans mes mains liées, comme font les enfants qui boivent à la fontaine. Je parviens à conserver quelques cuillerées de liquide que je porte à mes lèvres. C’est chaud, salé, et surtout, c’est bon comme tout ce qui coule du corps de Florence. Christine nous a observés avec amusement.

— Sa pisse sent très bon, annonce-t-elle. Elle a un goût de saké tiède.

A son tour, Christine vient goûter le breuvage, puis elle frotte mes mains dégoulinantes d’urine sur ses seins et ses joues. Enfin, elle remplace son amie : elle expulse de sa petite fontaine meurtrie un jus chaud, que nous dégustons tous les trois, avant d’aller prendre le petit déjeuner.

CHAPITRE VI

Mon ordinateur indiquait quatre heures du matin.

Je venais de terminer un chapitre de mon roman ; j’ai décidé d’aller me coucher. Christine respirait doucement. Collé à son dos, je reniflais son odeur ensommeillée, bien décidé à m’endormir immédiatement, pour longtemps.

Mais quand mon sexe a rencontré ses fesses nues sous les draps, il a durci. J’ai décidé de lui donner satisfaction, en douceur et en silence, persuadé que Christine ne m’en voudrait pas de reprendre une habitude oubliée depuis l’arrivée de Florence dans notre vie, et qu’elle saurait encore faire semblant de dormir. J’ai mouillé mon gland de salive avant de le présenter devant son con. Ses lèvres soudées m’ont opposé leur résistance inhabituelle. Je me suis lubrifié une nouvelle fois, puis j’ai poussé plus ferme. Le trou désiré s’est ouvert sagement pour me laisser passer…

Dedans, je ne retrouvais aucune sensation habituelle : ma queue nageait dans un liquide chaud, visqueux. C’était déroutant, mais agréable. Incapable de réfléchir, je me prélassais dans ce vagin sans consistance, sans parois, sans fond… le sommeil doucement m’envahissait.

*  *  *

Tout à coup, Christine échappe à mon étreinte, s’assoit dans le lit, allume la lumière. Pas la petite veilleuse, mais la grosse ampoule au-dessus du lit. Elle cache le bas de son visage avec ses mains, comme si la honte la submergeait. Je m’éveille, me mets à genoux. Je contemple alors ma femme nue, splendide, un gigantesque coquelicot entre les cuisses. Elle a coincé le drap en boule contre son sexe ; le sang qui s’écoule colore le tissu. Elle bredouille :

— Oh, mon Dieu !

Christine est incapable de bouger de peur d’étendre la catastrophe, et moi, je suis fasciné par tant de beauté. Je finis par poser un baiser sonore sur son front, je saute du lit en lui ordonnant de ne pas bouger. Elle pense que je vais lui chercher une serviette, mais je reviens avec mon appareil photo. Christine est fâchée, mais je lui affirme qu’elle est magnifique. Mon émoi devant ce « désastre en rouge » finit par l’amuser ; elle se résigne. Je la photographie de près, de loin, de profil, de face, en contre-plongée, avec et sans flash…

Une des photos est si belle que Christine elle-même en est émue. Je viens de nouveau lui faire une bise. Par hasard, ma main frôle sa poitrine. Elle a un petit geste de recul, un hoquet silencieux. Incrédule, je repose mon index sur la pointe rose de son sein nu ; je grattouille avec douceur. Mon amoureuse ensanglantée rejette sa tête en arrière. Je la sens très excitée. Elle m’attire à elle, plaque un téton contre ma bouche. Amusé, je suçote son sein comme un nouveau-né, mais ce qui n’est pour moi qu’un jeu l’excite prodigieusement. Elle repousse le drap souillé, conduit d’une main ferme ma tête entre ses cuisses. Ma bouche se plaque contre sa vulve en sang ; mes joues sont collées à ses jambes par le liquide rouge, dont l’odeur lourde m’écœure.

J’ai reçu l’éducation de tous les petits garçons qui ignorent les règles de leurs mères ou de leurs sœurs. Lécher le sang menstruel n’est pas envisageable, c’est une option qui n’existe pas, c’est l’anti-fantasme total, le tabou que les auteurs les plus porno n’osent imaginer ! Je ne connais pas cette source fruitée écarlate qui coule entre les jambes des femmes. Je ne sais où la situer dans ma vie passée. Une femme qui réclame la jouissance pendant ses règles est une perverse ; je dois la fuir !

Pourtant, je n’ai pas cessé de bander. Mon sexe ensanglanté approuve cette perversion.

Pourtant, j’ai encore devant les yeux les photos fulgurantes du drap ensanglanté.

Pourtant, cette femme que je désire halète en prononçant des mots d’amour. Ses mains caressent mes cheveux, son sexe m’invite comme une bouche. Je me souviens de ma première douche en duo, la première fois que j’ai goûté la chatte d’une femme : ce jour-là, j’avais beaucoup hésité avant de croquer dans le fruit nouveau. Chaque expérience sexuelle nouvelle commencerait donc par du dégoût ?

Alors, dents serrées, j’embrasse sa rose rouge, pose mon nez contre son clitoris. Une chaude liqueur mouille mes lèvres, coule le long de mon menton. Je me force à entrouvrir la bouche de quelques millimètres, pointe le bout de ma langue à la rencontre de l’enfer. Ce n’est pas l’extase, mais un léger crescendo. Je suis d’abord un peu rebuté par le goût ferrugineux. Puis je me sens curieux d’aller plus loin. Bientôt, je suis submergé par le désir de braver l’interdit. Enfin, une voix inconnue s’exprime en moi : « Va jusqu’au bout, ne pense plus à rien, bouffe cette chatte ! Que son goût te plaise ou non, bouffe cette chatte ! »

Christine, au comble du bonheur, se renverse sur le lit. Elle pousse son sexe dans ma bouche ! Voluptueusement, ma langue patauge dans son vagin ; mes narines reniflent son clitoris avec extase. Elle lève sa croupe encore plus haut ; je glisse mon pouce dans son anus. Je lèche mon doigt qui entre et sort de son cul. Mélanges inédits ! Au summum de l’ivresse, je suis prêt à balayer avec mon foutre tous les tabous de l’univers.

L’orgasme de Christine est brutal, prolongé, hystérique. Elle malaxe mes oreilles avec ses cuisses et, dans sa jouissance, griffe mes épaules avec ses ongles. Cette violence inhabituelle accroît ma fièvre. Je fantasme déjà ma vengeance : dans un instant, elle va devenir ma proie, mon esclave.

Quand ses convulsions s’espacent, que ses jambes se détendent, que mes coups de langue ne provoquent plus que des réactions mécaniques, je m’agenouille doucement, maintiens ses jambes écartées, place ma queue face à sa grotte, l’envahis d’un coup de reins. Sensation étrange d’espace sans limite. Ses cuisses, son cul, son nombril, son vagin enfournent ma queue, mes couilles, tout le bas de mon ventre. Je baigne dans cette blessure comme une bête dans son marigot ; je m’y prélasse, m’y purifie.

Je prolonge le plaisir, puis je relève ses fesses, saisis ma queue sanguinolente, cherche de l’index l’entrée de son cul, m’y enfonce brutalement. Sa rondelle étroite offre à ma bite gonflée plus de résistance que son vagin, ce qui décuple mon plaisir.

Je sonde alternativement ses deux trous pendant un long moment, en faisant des pauses pour ne pas éjaculer trop vite. Puis je dégage ma queue, m’allonge à côté d’elle, écarte ses jambes au maximum… Je plonge mes doigts dans sa chatte comme dans un encrier. Je barbouille ses paupières de rouge. Je décore ses lèvres et ses pommettes d’une belle confiture que ma main cueille comme le pinceau d’un peintre.

Christine ne bouge pas. Les yeux fermés, la respiration courte, elle est suspendue à ma volonté, étonnée de ce grand calme. Après m’avoir fait brouter sa motte en sang, elle espérait sans doute une lourde punition ; elle doit être déçue. M’aurait-elle déplu ? Je vais la rassurer ! J’avance vers son visage, colle dans sa bouche un pénis dégoulinant de merde et de sang qu’elle avale sans hésiter.

Je m’allonge sur son visage, pousse mon sexe dans son gosier comme dans un con. Je m’attarde trop longtemps, elle suffoque, et, quand je sors de sa bouche, elle hoquette, tousse… Je replonge brutalement, fasciné par l’image que je viens d’apercevoir. Je pistonne le fond de sa gorge, puis je ressors pour contempler à nouveau son visage haletant, relié à ma queue par un réseau de fils de soie humides. Je m’enfonce et ressors plus de vingt fois. Christine n’esquisse pas le moindre geste pour s’échapper. Par deux fois encore, elle est prise de spasmes. Je change de position, replace ma queue dans son vagin, frotte mon visage contre le sien. Nous échangeons ensuite un long baiser, dont le goût et l’odeur s’inscrivent pour toujours dans nos mémoires.

Enfin, je me lève, la retourne sur le ventre, m’empare de ma ceinture pour frapper son dos et ses fesses avec sauvagerie. J’ai bien retenu les leçons de Florence : mes coups sont précis, violents… Peu à peu, de jolies marques rouges zèbrent son dos, des épaules aux fesses. C’est la première fois qu’elle est flagellée en l’absence de Florence ; son plaisir maso est accru par son fantasme d’adultère.

Je la frappe, je prends la place de Florence, mais, malgré les apparences, je ne suis pas son maître ! Allongée sur le ventre, attendant les coups, elle n’est nullement passive. Elle n’est plus cette femme frigide que je remplissais de foutre pendant notre lune de miel. Elle redresse son cul, trouve l’impudence de glisser un oreiller sous elle, dans l’attente de chaque coup de cravache. Notre vie sexuelle est toujours l’œuvre de son imagination, et ce soir, plus encore que d’habitude, elle a écrit le scénario selon son désir, assuré la mise en scène, joué le rôle principal. Meurtrie, elle demeure consciente, me dirige à sa guise.

Je ressens sa force et son pouvoir, et, pour la première fois, j’éprouve un réel besoin de la châtier, de la faire souffrir, de l’humilier. Je voudrais déchirer son cul, voir sa peau partir en lambeaux, la mordre comme un chien enragé. Je cingle sa croupe aussi fort que je peux, vingt fois, trente fois…

Elle en supporterait probablement bien plus, mais je ne suis plus en état de prolonger le supplice : je me précipite sur elle, me cramponne à ses hanches, lui balance mon sperme tour à tour dans le cul et dans le con. Je jouis longuement, m’agite encore après l’éjaculation. Je régale mon regard de son dos meurtri, de son cul rougi par mes coups et par son sang, du lit qui ressemble à un champ de cerises écrasées, de ses cheveux sanguinolents. Quand ma bite est dans son cul, ma main farfouille dans sa chatte ; mes doigts branlent ma queue au sein d’une fange. Je mords ses fesses, la frappe à nouveau. Au comble de ma folie de luxure, au bord d’une nouvelle jouissance, je suis également fou de rage d’être un jouet entre ses mains.

Florence avait dit :

— Elle ne va pas s’en tirer comme ça, cette petite bêcheuse !

Je comprends maintenant le sens de la phrase. Quoi que nous fassions, Christine est toujours gagnante ! Plein de rage, je la retourne, m’agenouille au-dessus de son visage, me branle sauvagement. Mon sperme lui gicle dans les yeux, se mêle au sang qui décore sa figure. Pour ne pas voir le sourire qui illumine son visage, pour ne pas reconnaître son triomphe, j’étale mon foutre à deux mains. Je lui en colle plein la bouche, le nez, les cheveux. La voilà qui lèche mes mains avec tendresse. Je m’effondre sur elle, vaincu, ne sachant plus si le jour se lève, ou si c’est la fin du monde.

*  *  *

Je me suis réveillé dans l’après-midi. La maison était calme ; j’étais allongé, tout propre, dans la chambre d’amis. Dans notre chambre, tout était en ordre, le lit était fait, avec des draps qui sentaient la lavande. On pouvait jurer que personne n’avait dormi dans ce lit depuis des mois ! Dans la cuisine, mon petit déjeuner m’attendait. Je n’avais qu’à prendre le lait dans le frigo. A côté de la bouteille, il y avait un message :

« Je t’ai lavé pendant ton sommeil comme une chatte, et je recommencerai ce soir avec une langue bien reposée. »

J’ai pris mon déjeuner, rangé la bouteille de lait et le mot dans le réfrigérateur. En souriant, je suis quand même allé sous la douche.

Christine a informé sa compagne ; en effet, quand j’allume mon ordinateur, j’ai un message de Florence, qui préside un jury littéraire à Biarritz :

« Que tu profites de mon absence pour baiser ma femme, passe encore. Mais que ses ours soient un prétexte pour lui faire découvrir de nouveaux plaisirs, c’est trop ! Tu es un salaud ! Deux choses : premièrement, elle a adoré ; deuxièmement, tu ne recommences jamais ça… sans moi !

Flo »

Je clique sur « Répondre » :

« Maîtresse Florence

Même pas fait exprès ! J’aime bien l’expression « les ours », que je ne connaissais pas. Je t’envoie une photo de Chris en femme-coquelicot. En la voyant, tu comprendras ma faiblesse et notre folie.

Je t’offre aussi ce texte :

« Avant et après les règles, tous les instincts sexuels s’intensifient ; ceci explique le comportement particulièrement irrationnel de la femme pendant ces périodes. A l’intensification du désir correspond aussi l’intensification de tous les symptômes névrotiques de défense… réaction naturelle des femmes qui, pendant cette époque, sont remplies de dégoût et se refusent à des pensées sexuelles. » (Dictionnaire de sexologie ; Editions Pauvert ; 1962).

Je t’annonce que notre petite Chris n’est nullement névrosée. En fait, elle est trop forte pour nous !

Jacques »

CHAPITRE VII

Florence l’avait bien compris : le récit détaillé de ses amours de jeunesse avec Christine m’excitait.

Elle profitait de ses talents de conteuse, de son riche vocabulaire porno, de son manque total de pudeur pour redonner de l’énergie à mon sexe émoussé par leurs appétits insatiables. Christine, tout en me suçant, écoutait sa Schéhérazade retracer au fil des nuits leurs exploits de pensionnaires, la blonde et la brune. Elle approuvait parfois en secouant la tête, ou s’étranglait avec ma queue en pouffant de rire. Elle se gardait bien de corriger les exagérations évidentes destinées à me faire bander…

*  *  *

Au temps où elles étaient enfermées dans leur pensionnat, par un beau soir de printemps, Christine et Florence se tripotaient quand leur tapage attira l’attention d’une surveillante.

Les nuits de l’internat étaient souvent troublées par des soupirs provenant de diverses chambres mal isolées, mais personne n’y prenait plus garde. Comment empêcher des dizaines d’adolescentes en chaleur de se retrouver entre filles pour roder leur sexualité ? Cela ne nuisait ni à leur santé ni à la réussite de leurs études, et leurs parents payaient assez cher pour ne pas être importunés par des histoires de dortoir.

Il fallait cependant assurer un semblant de discipline : aussi, quatre grandes surveillantes se relayaient la nuit afin d’interdire les garçons, les cigarettes et les disputes. Elles fermaient les yeux sur le reste. Absorbées par leurs propres études, les quatre pionnes faisaient confiance aux pensionnaires et entretenaient avec elles des relations amicales.

D’où la surprise des deux amies quand Lena entra sans frapper dans la chambre. Grande Suédoise de vingt-quatre ans, au large postérieur et à la poitrine provocante, Lena se destinait au professorat de français dans son pays. Elle finançait ses études en assurant les gardes de nuit au dortoir. Tous les mardis soir, elle quittait le pensionnat avec un gros sac de sport pour disputer un match de basket. Discutant souvent de littérature avec Christine et Florence, elle les avait observées et avait suivi jour après jour l’évolution de leurs relations.

— Vous en faites, du bruit, toutes les deux ! leur dit-elle. Et puis, c’est tous les soirs la même chose. Suivez-moi, je vais vous apprendre à mieux vous conduire !

La chambre de Lena, poutres de chêne, boiseries séculaires, meubles anciens, se situait dans la partie opposée du bâtiment. Les écolières penaudes durent parcourir de longs couloirs, en chemise de nuit et pieds nus. Lena les fit asseoir sur son grand lit.

— Je vous surveille depuis des mois. Vous agissez comme deux petites gourdes, à roucouler sous les draps et à glousser en disant des bêtises. Il serait temps de grandir !

*  *  *

Lena s’approche des deux jeunes filles, caresse la chevelure de Florence, poursuit d’une voix adoucie :

— Vous êtes mignonnes… et si différentes, si complémentaires. Florence, tu aimes dominer, ça t’excite de frapper. Et toi, ajoute-t-elle en prenant Christine aux cheveux et en lui relevant la tête, toi, tu adores ça. Alors profitez-en, ne soyez pas si timides !

Elle claque la joue de Christine juste assez fort pour lui faire monter les larmes aux yeux.

— Des petites claques… des fessées… un doigt dans le cul… c’est pas du sérieux ! Tu lui mords la chatte aussi, mais c’est de la rigolade. Je vais vous montrer…

Lena s’empare de Christine, la renverse sur le lit, rabat sa nuisette.

— D’abord, tu vas la faire jouir, puisque c’est le prélude indispensable.

Elle prend Florence par les épaules, conduit sa tête entre les cuisses de son amie. Surprises de constater que Lena connaît bien leur vie privée, les deux pucelles entrent difficilement dans le jeu, mais la Suédoise caresse les petits seins de Christine, les fesses de Florence, fait monter rapidement l’excitation générale. Christine, cajolée de toutes parts, est la première à se détendre. La langue de Florence lui lèche le minou, celle de Lena gigote dans sa bouche, et ses tétines sont maniées avec habileté. L’odeur de la Suédoise, mélange de parfum, de sueur, de chatte en chaleur lui fait perdre la tête. En silence, elle jouit, vibre de tout son corps, écrase sa fente contre la bouche de Florence. Ensuite, elle demeure immobile sur le lit, guettant la suite des événements.

— C’est très bien, ma mignonne, lui dit alors la Suédoise. Maintenant que tu as pris ton pied, tu vas offrir à ton amie tout ce qui lui fait plaisir. Si ça te fait peur, tu peux encore te sauver, nous saurons bien comment terminer la nuit, ta copine et moi.

Christine n’avait pas envisagé de se sauver. Abandonner Florence dans les bras de cette femme, se retrouver seule dans sa chambre pendant que son amoureuse se fait sucer par une étrangère, il ne saurait en être question. De toute façon, maintenant qu’elle a eu son orgasme, elle est décidée à tout endurer, par curiosité, par bravade, et surtout, par plaisir. Elle ferme les yeux, attend.

D’une voix assourdie par l’excitation, Lena s’adresse à Florence :

— Ton esclave est prête à souffrir pour toi. Commençons par un minimum de mise en scène.

Christine, mise à nue, s’allonge sur le ventre. Lena sort des cordelettes de son sac de sport, lui lie les mains et les coudes dans le dos en serrant fort, puis la bâillonne avec sa chemise de nuit. Ainsi attachée, réduite à l’impuissance et au silence, Christine offre ses fesses à l’admiration des deux autres. Lena, malgré son expérience, est émue par la fraîcheur de Christine. Elle prend dans son sac une baguette de noisetier, qu’elle fait siffler dans l’air avant de la tendre à Florence.

— Avec ça, ce sera très douloureux pour elle, précise-t-elle, et toi, tu n’auras pas mal à la main. Commence ton apprentissage par les fesses, c’est l’endroit le plus facile à frapper. Et peut-être le plus agréable, ajoute-t-elle, songeuse.

Devant l’hésitation de Florence, elle se met en colère :

— Si tu te dégonfles, tu peux retourner dans ta chambre. Je m’occuperai moi-même du cul de cette petite salope !

Florence ne saurait laisser Christine souffrir sous les coups d’une rivale. Un peu bousculée, et surtout très excitée par le cul et les bras torturés de Christine, elle saisit la badine d’un geste décidé. Elle frappe les fesses convoitées.

Lena est indignée :

— Ça, une fessée ? Tu te fous de moi, c’est une caresse. Elle veut des vrais coups qui lui fassent très mal.

Elle reprend la baguette, frappe de toutes ses forces sur le cul rose de Christine. Aussitôt, de belles raies rouges naissent ; le fessier martyrisé se met à onduler. Et Lena frappe deux coups encore plus violents.

— Arrête de remuer ton cul, petite garce, tu m’empêches de choisir les bons endroits !

Christine s’était juré de ne pas se plaindre ; cette réflexion la vexe. Elle écarte les cuisses, fait tout son possible pour ne plus bouger du tout.

Florence récupère la badine, et, comme Christine semble apprécier, elle frappe sans retenue. Debout à côté du lit, elle flagelle les deux hémisphères à la fois en appuyant bien ses coups. Lena lui explique :

— Ton mouvement doit partir du poignet, pas de l’épaule… sinon c’est mou et ça ne vaut rien.

Florence profite des conseils ; sa baguette siffle dans l’air et ses coups cinglent. Sur le postérieur de Christine, les traces de coups s’inscrivent en lignes rouges qui gonflent. Dans le ventre de Florence, naît une émotion puissante, un échauffement irréversible, qui croît à chaque cinglée. De sa main libre, la gauche, elle caresse sa chatte qui coule doucement. Lena vérifie de l’index l’excitation de son élève ; elle la complimente :

— Plus tu vas frapper fort, plus tu vas mouiller !

Elle goûte le foutre de Florence.

— Tu as déjà un goût de salope, j’adore !

Les compliments donnent de l’énergie à Florence, qui frappe de plus belle. Au bout d’une trentaine de coups, le sang apparaît.

— Goûte son sang, s’écrit Lena, tu vas voir comme c’est bon.

Elle-même donne l’exemple en passant sa langue avec avidité sur les blessures de la victime. Puis elle saisit Florence derrière la nuque, la courbe sur les blessures, lui barbouille le visage de sang. Florence glisse sa langue sur les fesses meurtries, chavire de plaisir en goûtant le sang de son amoureuse. Le sang au goût fade transforme le ventre de Florence en brasier. Elle se branle pour jouir de ce nouveau bonheur, mais Lena l’arrache à sa dégustation afin de lui proposer d’autres plaisirs.

— Tu as frappé le cul, mais pas les épaules. Avec les bras tirés dans le dos, chaque coup va être très douloureux pour elle. Regarde comme elle va gigoter sur le lit.

Prêchant d’exemple, elle applique une dizaine de coups sur la nuque de Christine, qui contracte ses muscles dans le vain espoir d’atténuer la douleur. Les liens qui repoussent ses bras dans le dos s’incrustent alors dans sa chair, et, comme prévu, elle se tortille sur le drap telle une crevette sur le sable.

— Elle est belle quand elle frétille comme ça, affirme Lena en déshabillant Florence. Tu ne l’avais encore jamais vue dans cet état-là !

*  *  *

La grande Suédoise se déshabille.

Elle frotte sa lourde poitrine contre le dos de Florence, puis lui tend la baguette. L’élève égale aussitôt sa maîtresse. De la pointe de sa verge, elle cravache les omoplates distordues de la victime. Elle parvient même à pénétrer sous l’aisselle ; la brûlure est si forte, si inattendue que des larmes jaillissent des yeux de Christine. De sa main droite, Lena branle doucement Florence, qui n’a jamais connu pareille félicité, et qui réagit en poussant des râles.

— On va s’occuper de l’autre côté, annonce Lena en déliant Christine et en la retournant sur le dos. Elle a des nichons et des poils ; tout ça ne demande qu’à souffrir. Faut pas attendre pour prendre les bonnes habitudes !

Lena lui attache les mains et les pieds aux montants du lit. Crucifiée, étirée, paralysée, Christine comprend qu’elle va beaucoup souffrir. Lena, trop heureuse d’avoir un cobaye docile, va indiquer à son élève attentive les endroits les plus sensibles. Pour se consoler, la victime aura le bonheur d’admirer sa belle brune dans l’orgasme.

Lena déniche dans son sac un martinet aux lanières de cuir, le tend à Florence :

— Frappe sa poitrine avec ce martinet, je suis sûre que vous allez aimer ça, toutes les deux !

Florence a honte de traiter Christine avec autant de sauvagerie, mais elle est si excitée qu’elle ne se contrôle plus ; elle frappe sans ménagement. Le martinet, dirigé sur les seins délicats, provoque des douleurs encore plus vives que le fouet sur les fesses. Christine ne cherche pas à éviter les coups ; pas un gémissement ne sort de ses lèvres, mais de grosses larmes coulent de ses yeux.

Lena, elle-même, finit par admirer un tel stoïcisme :

— C’est qu’elle résiste bien, la belle ! Tu vas bien finir par gueuler si on te tape dessus toutes les deux.

A grands coups de baguette, la Suédoise cingle les cuisses de sa victime, pénètre dans sa vulve, arrache le duvet qui couvre le bas-ventre. Les deux bacchantes conjuguent leurs efforts, mais elles ne peuvent arracher la moindre plainte à Christine. A peine sa respiration devient-elle plus heurtée, ses larmes plus abondantes…

Florence, fascinée par le visage torturé de son amie, se penche sur elle. Dans un élan de tendresse et de remords, elle lui embrasse doucement le visage, sèche ses larmes. Aussitôt, Lena la tire en arrière par les cheveux.

— Tu la punis ! crie-t-elle, tu l’embrasses pas ! Elle mérite des coups et elle aime ça, alors tu n’as pas à la plaindre. Elle aime souffrir parce que ça t’excite. Elle veut que tu jouisses de sa douleur. Si tu la consoles, ça fiche tout par terre. Branle-toi et frappe en cherchant toujours ce qui la fera souffrir le plus !

Elle jette Florence en travers du lit, la maintient d’une main, lui fouette les fesses une dizaine de fois. Florence, qui se tord de douleur et de rage, finit par se dégager.

— Tu vois, lui dit Lena, toi, ça te fait mal, tu n’aimes pas ça, tu te défends. Mais ta petite pute de copine, elle se défend pas, elle cherche pas à s’enfuir. Elle attend les coups. Si elle reçoit des caresses, elle comprend plus rien !

Elle cingle à nouveau le bas-ventre de Christine, puis lui lance :

— Dis-lui que j’ai raison, petite vicieuse !

Christine, entre deux sanglots ravalés, confirme par des hochements de tête convulsifs les propos de la Suédoise. Florence, le cul en feu, se venge alors en lui fouettant les nichons jusqu’à lui arracher la peau. Elle est furieuse d’avoir eu un instant de faiblesse, et vexée d’avoir été fessée par Lena. Sa fureur et ses coups redoublent quand Christine la regarde en souriant.

— Quelle sacrée salope ! s’écrie Lena. On peut la déchirer sans lui tirer une plainte. Avec une esclave pareille, tu vas drôlement t’amuser, ajoute-t-elle à l’intention de Florence.

Elle-même, très excitée, décide de précipiter le dénouement de leurs premiers ébats. Sans détacher Christine, elle attache autour de la taille des deux jeunes filles des godemichés de fort diamètre qu’elle lubrifie abondamment. Elle s’allonge sur Christine, empale sa chatte sur le braquemart artificiel, qui est avalé en un instant. Comme Florence reste sur la touche, fascinée par le spectacle, elle se met en colère :

— Qu’est-ce que tu attends pour me le mettre dans le cul ? Vas-y, tu ne vois pas que j’en meurs d’envie.

Avec maladresse, Florence grimpe sur le dos de la Suédoise. Elle tente, tout en gardant son équilibre, de glisser son engin au fond des énormes fesses de l’étudiante. Au comble de l’excitation, Lena procède elle-même à l’introduction du membre artificiel.

— Quelle godiche ! maugrée-t-elle. Pourtant mon cul est assez large ! Maintenant, tu vas t’agiter pour que je te sente bien. Et toi, tu vas souffrir, ajoute-t-elle à l’adresse de Christine qu’elle gifle plusieurs fois de suite.

Après la leçon d’étrillage, les deux novices, constatant que Lena est un professeur de sexe aux ressources variées, font de leur mieux pour se montrer dignes d’elle. Christine, attachée aux barreaux du lit, écrasée sous le poids des deux femmes, contribue par ses douleurs à la jouissance de Lena, qui la griffe et la mord. Florence, bien cramponnée sur le dos de la Suédoise, lui triture les seins comme de la pâte à tarte. Et elle la pistonne tant qu’il lui reste des forces. En plein orgasme, le déchaînement, la frénésie, la furie de Lena, le déferlement de jurons suédois, les odeurs que son corps dégage remplissent d’admiration les deux péronnelles ballottées dans la tornade.

Et Lena s’apprête à jouir une seconde fois sans reprendre souffle, quand Florence, sous l’effet de ses ruades, est projetée au sol. La brune se relève aussitôt et, folle de rage, brandit la baguette de noisetier. Mettant en application les leçons de la Suédoise, elle rosse la croupe de celle-ci de toutes ses forces. Elle veut se venger des coups qu’elle vient de recevoir. Humilier cette garce dont elle est jalouse, et dont le corps ruisselant de sueur écrase celui de sa chère Christine.

Sans doute, la grande pionne va-t-elle la punir durement, mais pour rien au monde, elle ne renoncerait à frapper. En vérité, Florence ne connaît rien encore à la volupté : dès le premier coup qu’elle reçoit, Lena se contorsionne comme une couleuvre saisie par la queue. Elle glousse de plaisir, elle en redemande, elle élargit son cul pour mieux accueillir les coups, tout en continuant de s’embrocher sur le sexe artificiel de Christine.

— Frappe, petite ! crie-t-elle à Florence, fouette tant que tu peux, mon cul n’attend que ça ! Plus fort, n’oublie pas mes leçons, plus fort…

Quand le sang ruisselle sur ses fesses et le long de ses cuisses, son élève vient, comme elle le lui a enseigné, lécher les blessures. Et quand Florence lui glisse sa langue dans le trou du cul, la Suédoise connaît un deuxième orgasme, violent, interminable.

Malgré ses orgasmes successifs, Lena est restée lucide. Elle a bien remarqué que Florence n’avait pas encore joui. Elle s’agenouille derrière la brune, place sa bouche contre son anus, qu’elle aspire comme une ventouse, agite sa langue, l’enfonce dans le trou étroit de l’écolière. Elle lui tripote le clitoris. La jouissance longtemps contenue de Florence éclate comme la foudre. Elle cogne le visage de Lena à grands coups de croupion, hurle de bonheur. Pour la première fois de sa vie, elle « éjacule » un gros paquet de foutre. Lena l’avale tout entier.

— C’est bien, ma grande, déchaîne-toi ! La blonde ne dit pas un mot quand on la torture, et la brune gueule quand on la fait jouir. Vous êtes terribles !

Elle détache le godemiché de Florence, l’enfonce dans la bouche de Christine…

Plus tard dans la nuit, Christine libérée vient se blottir dans les bras de Florence. Les trois complices se restaurent, boivent quelques verres de vin blanc, se racontent en confiance…

CHAPITRE VIII

Il y eut de nombreuses autres séances de jouissance entre la grande perverse Suédoise et ses « élèves ».

Un soir, Lena questionne Florence à propos de son amie :

— Est-ce que tu l’as déjà enculée ? Je veux dire autrement qu’avec un ou deux doigts ?

Devant la réponse négative des deux jeunes filles, la Suédoise sort de son sac un godemiché d’un diamètre raisonnable, dont le bout effilé peut pénétrer dans un cul presque sans douleur.

— Dans pas longtemps, elle pourra en prendre des larges, mais aujourd’hui, on va commencer par un modèle « spécial pucelle ».

Florence, encouragée par le regard approbateur de Christine, se laisse affubler du « meuble de nonne », couche son amie sur le ventre, s’installe entre ses fesses. Lena enduit le cul de l’une et le gode de l’autre d’une bonne couche de pommade. Elle conduit l’engin vers le petit orifice plissé. Christine ne souffre pas trop, mais, pour décupler le plaisir de Florence, elle se débat exprès en poussant des gémissements.

Lena n’est pas dupe de la simulation, mais laisse faire, occupée à préparer la suite de son projet. Pendant que les deux novices commencent à prendre du plaisir, elle attache autour de ses hanches un godemiché de taille respectable qu’elle tartine de lubrifiant. Elle s’approche des fesses de Florence, les flatte de la main. Elle chatouille l’anus de sa proie de ses doigts lubrifiés, l’entrouvre délicatement, le relâche, l’agace, l’abandonne, le reprend… Florence, très excitée par les contorsions de Christine, accepte peu à peu les frottements délicats…

L’index de Lena s’enfonce dans le cul de la brune. Devant la croupe qui se tortille au bout de son doigt, la Suédoise passe au dernier acte de son plan pervers. Elle approche son gode, l’enfonce dans l’anus de la pensionnaire. Florence n’a pas le temps de réagir que déjà, la plus large partie de l’instrument s’est plantée en elle. Elle vocifère, gémit, implore… Et elle gesticule tant qu’elle peut ; rien n’y fait : Lena, bien enfoncée dans le cul, se cramponne aux hanches de sa victime.

— Doucement, niguedouille, lui dit-elle, laisse-toi faire ! Dans cinq minutes, tu vas pleurer de bonheur. La vraie jouissance, c’est dans le cul !

— C’est trop gros, ça fait mal, pleurniche Florence, assez !

— Tu me déçois, répond Lena, sans renoncer à lui défoncer le trou, mais c’est égal, j’aime encore mieux enculer une gamine qui pleure qu’une gamine qui jouit !

Avec son tempérament de feu, Florence ressent bientôt les premiers éclairs de la jouissance. Elle pilonne le fondement de Christine, lui mord la nuque, lui tortille la pointe des seins. Les gesticulations de sa victime et l’échauffement de son propre cul déclenchent bientôt son orgasme. Lena se branle bien fort, ce qui la fait très vite décoller. Nos deux complices mélangent leurs cris, leurs odeurs, leurs sécrétions sur le dos de la pauvre Christine étouffée sous leur poids.

*  *  *

A la fin, Christine dut sucer les sexes merdeux de ses tortionnaires.

Ensuite, elle eut droit à quelques minutes de calme. Le reste de la leçon dura encore une bonne partie de la nuit.

L’insatiable Lena sortit de son sac de nombreux instruments de plaisir. Elle jouit encore de nombreuses fois. Assise sur le visage de Christine, elle se fit sucer par Florence. Avec une langue dans la chatte, une autre dans le cul, la Suédoise ne résista pas longtemps. Les écolières, béates d’admiration, furent à demi broyées par le déchaînement de son orgasme.

Pour finir, Lena encula Christine. Affublée d’une grosse verge en caoutchouc, elle s’assit sur une chaise.

— Viens t’empaler sur ma bite, belle Christine ! C’est vrai qu’elle est trop grosse pour toi, mais tu vas la prendre quand même dans le cul, parce que tu as de la fierté. Florence te regarde, tu ne peux pas renoncer !

Sans y être le moins du monde contrainte, Christine fit appel à tout son courage. Après bien des souffrances, son petit cul avala le monstre tout entier à la grande satisfaction de Lena. Florence était épuisée, mais le visage ravagé de Christine ralluma le désir au creux de son ventre. Elle embrassa son amie, essuya ses larmes avec tendresse, puis tordit violemment entre ses doigts la fraise au bout de ses seins. Christine vécut son calvaire sans une plainte. Elle parvint même à glisser ses doigts dans la chatte des deux femmes pour les conduire à la volupté.

*  *  *

Avant la fin de l’année scolaire, la Suédoise distilla encore quelques leçons très particulières à ses élèves.

Christine, durement fustigée, apprit à repousser les limites de son endurance. Lena analysa avec soin les fréquentes éjaculations de Florence, les renifla, les goûta, avant d’affirmer :

— Jamais vu une femme qui produise un foutre aussi abondant et aussi savoureux. Ma petite Florence, tu possèdes un don rare, auquel ni homme ni femme ne pourront résister ! Que dis-je, un don rare ? Un véritable privilège !

Elle-même avalait avec délectation la totalité des sécrétions de Florence. Christine dut attendre le départ de Lena pour pouvoir profiter enfin de cette manne.

Avec des godemichés de plus en plus gros, l’étudiante suédoise forçait le trou du cul des deux filles. Grâce à son entraînement intensif, Florence s’éclatait formidablement par le cul. Christine se faisait une raison. Lena les invitait même aux matchs de basket du mardi, qui se révélèrent être de torrides orgies entre lesbiennes. Les deux amies étaient manipulées, sucées, sodomisées, fouettées… pendant des nuits entières par neuf furies en chaleur !

Un matin, Florence eut le privilège de fouetter le cul de toutes les femmes de l’assemblée complaisamment alignées, croupe en l’air, nez sur la moquette. Les amies de Lena étaient toutes grandes, jeunes, sportives… le tableau de leurs fesses dressées en bouquet était un pur chef-d’œuvre. Florence prit un plaisir extrême à flageller les chairs roses. Elle fit rougir tous les culs. Elle parvint à glisser la pointe de son fouet au plus profond de chacune des chattes. Elle fut chaudement félicitée pour son adresse.

Cependant, quand elle eut fouetté les dix culs, Florence comprit que celui de Christine était unique au monde, et que jamais aucune autre femme ne serait plus agréable à punir.

Avant de retourner à Stockholm, Lena leur offrit un luxueux exemplaire de Justine, ouvrage qu’elle jugeait indispensable à la culture des filles, et dans lequel, elles pourraient trouver un complément à ses propres leçons.

Après l’échange des adresses et plein de promesses, on se sépara…

CHAPITRE IX

Rio-Paris, seize heures d’avion.

Saoulé de fatigue, de cocktails, de décalage horaire, je tombais de sommeil en arrivant. Je me suis couché en même temps que Christine. Nous nous sommes caressés. Elle m’offrit quelques baisers mouillés, puis me tourna le dos pour dormir emboîtée dans mes bras. L’Etoffe indienne, que j’avais écrite il y a quatre ans en souvenir de ma mère, venait d’être traduite et publiée en portugais. Invité au Portugal et au Brésil, j’avais répondu à des interviews, participé à des tables rondes.

J’étais resté éloigné de Paris pendant trois semaines. Sans se concerter, Christine et Florence avaient bourré ma valise de préservatifs, ce qui avait beaucoup amusé les douaniers brésiliens. J’avais passé une soirée avec un superbe transsexuel, mais nous n’avions osé faire le second pas ni l’un ni l’autre. En vérité, j’avais profité de mon éloignement pour me reposer de mes louves parisiennes.

Florence se trouvait en Angleterre pour discuter de l’adaptation d’un de ses romans au cinéma. Elle serait de retour le lendemain ; nous devions passer la soirée chez elle.

Je m’apprêtais à éteindre la veilleuse, quand j’ai remarqué les grandes lignes sombres qui sillonnaient le dos de Christine de la nuque aux fesses. Mon doigt glissa sur ces blessures rouges ; des croûtes de sang caillé se détachèrent sous mon ongle. Christine frémit, se serra plus fort contre moi, sans dire un mot. Je ne lui ai posé aucune question avant de sombrer dans le sommeil.

Nous n’allions pas dîner chez Florence : ses compétences culinaires se limitaient à téléphoner à la pizzeria la plus proche ! Christine dissipa tout malentendu en glissant tout son petit matériel dans une mallette : menottes en cuir noir avec velcro, fouets, muselière à boule rouge…

Florence nous embrassa avec fougue. Elle passait de Christine à moi comme un canari sautant sur son perchoir. Pendant qu’elle fouillait la bouche de l’un, elle caressait l’autre, le regardait avec des yeux pleins de désir. Sa robe minuscule se trouva hors de combat dès la première joute ! Ses seins apparurent, volumineux, splendides : d’abord un toboggan naissait sous ses clavicules saillantes, puis un large fruit ferme s’arrondissait avec une aréole brune, enfin une chute lourde se refermait en ligne sombre sur le buste. Entre ses mamelles, une vallée d’ombre, souvent humide, accueillait volontiers nos langues à la recherche de parfums.

La poitrine à l’air, elle nous proposa un apéritif et des toasts achetés chez un traiteur. Rapidement enivrés, nous avons sucé sa poitrine avec des glaçons dans la bouche ; ses mamelons devinrent durs comme des dés à coudre. Sa robe disparut, ainsi que la jupe et le corsage de Christine. Il était temps d’aller dans la chambre.

*  *  *

Là, j’aide Florence à s’asseoir sur une vieille chaise à bras.

J’ai pris dans la mallette de Christine deux bracelets de cuir munis de fixations en velcro. Je ligote les poignets de Florence aux bras de la chaise. Elle est prisonnière, mais je lui ai souri si tendrement qu’elle n’a pas encore compris. Quand j’immobilise ses mollets avec deux autres bracelets, elle commence à protester. Pour la faire taire, je lui passe la muselière à boule rouge, tout en la couvrant de baisers dans les cheveux. L’opération a duré deux minutes ; la surprise est totale.

Christine, horrifiée, tente de libérer son amie, mais quand j’interviens, elle se contente de l’embrasser, de lui dire des mots doux, de laper son visage comme un petit chien.

Je saisis Christine, expose son dos à la vue de Florence. De nombreuses stries s’entrecroisent des mollets aux épaules. Quelques rayures sont simplement teintées en rose, mais le plus souvent, la peau a gonflé sous les coups, sculptant un cordon rouge carmin sur un fond violacé. Sur le rebondi des fesses, sur les cuisses, le sang, qui a souvent percé la peau, forme des croûtes brunes.

— Regarde son dos, regarde ce que tu as fait ! Je veux des explications, tout de suite.

Florence est incapable de s’exprimer ; je m’adresse à Christine :

— Tu vas m’expliquer, toi, ce qui s’est passé.

Elle hésite, ne sait comment réagir, cherche le soutien de Florence, qui nous regarde sans comprendre la tournure des événements. Comme je domine la situation, Christine accepte d’entrer dans mon jeu.

— Elle m’a attachée sur le lit…

— Pourquoi attachée ? Tu ne bouges jamais quand elle te frappe !

— Elle trouve ça plus beau. Moi, je n’ai plus à faire d’efforts, et elle peut taper plus fort.

— Attachée avec quoi ?

— Avec les menottes et les cordes… dans le premier tiroir de la commode.

Dans le tiroir, je trouve deux cordes blanches, très longues et très souples, ainsi que de larges bracelets noirs décorés de clous, doublés intérieurement de velours pour ne pas blesser la prisonnière. Ils ferment grâce à des courroies terminées par de grosses boucles métalliques. Sur leur partie externe, un anneau permet de fixer la corde.

Je questionne à nouveau :

— Tu étais attachée comment ?

— Comme ça, dit-elle en s’allongeant à plat ventre sur le lit, bras et jambes en croix.

A la regarder allongée, chatte et cul ouverts à ma concupiscence, je sens ma résolution faiblir. L’envie me gagne de la prendre dans mes bras. Ou de l’enculer sans cérémonie. J’ai aussi une furieuse envie de Florence ! Après cette longue séparation, mon désir est de les baiser toutes les deux.

Ma mise en scène me fait un peu honte, mais plaît à Florence. Elle est captivée par le spectacle ; de ses lèvres coulent deux filets de bave qui glissent sur ses seins. Christine me ramène à la réalité :

— Il y a des anneaux à chaque angle du lit.

Elle aussi en redemande, alors il est trop tard pour reculer ! Je fixe les bracelets à ses membres, les attache aux anneaux du lit. Quand j’arrive au quatrième anneau, Christine se plaint :

— Elle avait tendu la corde beaucoup plus fort.

Ainsi soit-il ! Je tire fermement. Elle est écartelée et ne peut plus bouger d’un millimètre.

— Ensuite ?

— Elle m’a fait jouir avec sa langue.

Je m’agenouille au pied du lit, écarte ses fesses avec mes mains, enfouis ma tête entre ses cuisses. Le nez pointé dans son cul, je suce sa chatte avec énergie. J’entends bientôt des soupirs de plaisir. Ceux de Christine, bien sûr, mais aussi ceux de Florence, qui, derrière la boule rouge, laisse échapper des râles de satisfaction.

— Maintenant que tu as pris ton pied, que doit-il se passer ?

— Dans le même tiroir, un fouet en cuir.

En fait, je trouve trois fouets et deux martinets dans le tiroir. Je les mets sous le nez de Christine.

— C’est celui avec un nœud au bout qui fait le plus mal.

Avec son manche en cuir tressé et son unique lanière, l’engin a un aspect terrible. Sans doute conçu pour calmer des chiens enragés, il coupe la chair comme un rasoir. Je le prends en main, le fais siffler dans l’air : en quelques instants il est devenu le prolongement de mon bras. Pendant que Christine sourit, des larmes sourdent des yeux de Florence, glissent sur les lanières de cuir : larmes d’émotion ou larmes de rage ? Je lèche ses yeux, sa bouche baveuse, ses seins, tout en promenant mes doigts dans son sexe. Puis je reviens à ma punition.

— Raconte-moi la suite.

— Florence s’est mise à genoux devant mon visage. Je ne voyais que sa chatte. Le premier coup a brûlé mes fesses de haut en bas.

Je me déshabille, m’installe à genoux devant le visage de Christine. Mes couilles pendent devant ses yeux. Sur son cul, je vois distinctement la trace de ce premier coup, qui n’a été ni hésitant ni timide. Je lève le fouet, frappe de toutes mes forces. Je manque de recul ; mon coup porte à côté de la cicatrice. Une ligne rouge apparaît sur la peau de Christine, qui frémit, ferme les yeux, encaisse.

— Ensuite ?

— Le deuxième, c’était derrière mon genou droit.

Je vois la marque, comme une brûlure de cigarette. Je m’applique, car seul le nœud du fouet doit frapper. Je rate encore ma cible, cingle le mollet. Christine a le souffle coupé, mais se reprend aussitôt :

— Le troisième coup est arrivé en plein dans ma chatte. Il m’a fait mal, mal.

Je lève le cuir, fais rouler la lanière de mon épaule jusqu’à l’entrecuisse. Cette fois, l’élève a surpassé la maîtresse : le cuir a frappé exactement la raie des fesses ; le nœud s’est enfoncé comme un éclair dans la chatte. Je caresse la joue de Christine couverte de larmes. J’ai peur qu’elle s’évanouisse de douleur, mais elle relève la tête.

— Elle, elle ne me caresse jamais quand elle me punit… me reproche-t-elle en cherchant son souffle. Et pour le quatrième coup, ajoute-t-elle, elle s’est mise debout à côté du lit, à gauche. Le fouet m’a mordu de l’épaule à la hanche.

— Tu te souviens de tous les coups que tu as reçus ?

— Bien sûr. Elle m’a frappé vingt-huit fois, toujours aussi fort. Après chaque coup, il s’écoulait presque une minute. Elle n’a pas dit un mot. Je crois qu’elle se branlait en me regardant.

Je suis stupéfait de ces précisions. Il ne me reste plus qu’à exécuter la sentence jusqu’au bout, sous la direction de la victime. Pour respecter ses indications, je me branle avec énergie. Pour le quatrième coup, je parviens à glisser ma lanière exactement dans les traces de la première blessure. Je rouvre la cicatrice ; le sang paraît. Je me penche pour m’en délecter.

— Elle a léché mon sang aussi pour ce quatrième coup, me précise Christine.

Cette réflexion pourrait m’agacer, mais, au contraire, j’en suis ému. Je pose le fouet, viens rougir avec ma langue pleine de sang les larmes de Florence. Le spectacle de Christine en sang, l’impuissance de Florence derrière sa muselière, mes coups de poignet énergiques ont raison de moi. Mon sperme jaillit, s’écrase sur la figure de Florence. Une grande giclée décore ses cheveux, son œil ; deux petits paquets ont atteint son nez et la boule rouge. J’essuie les dernières gouttes sur sa joue. L’éjaculation imprévue m’ôte une partie de mes désirs de vengeance. Mais je poursuis néanmoins la punition…

*  *  *

Vingt-huit fois, Christine m’indique où me placer, quelle partie de son corps frapper. La plupart des coups portent sur ses fesses, son dos, mais trois fois encore, le cuir vient mordre son sexe. L’arrière du genou sert aussi de cible. Je m’applique à suivre les traces du premier châtiment, mais je dessine plutôt des lignes parallèles. Je le regrette vivement : chaque goutte de sang contribue à redresser ma queue.

Après le dernier coup, je veux savoir la suite.

— Elle m’a enculée avec un gros sexe vibrant attaché à sa taille. Il est dans l’autre tiroir.

J’ouvre le second tiroir, découvre une imposante collection de sexes artificiels, roses, noirs, dorés, avec ou sans vibreur, avec ou sans lanières de fixation… Certains possèdent un titilleur de clitoris, d’autres un petit phallus annexe pour le cul. Florence est une véritable habituée des sex-shops ! J’en choisis un muni de lanières, de bonne taille, qui vibre bien.

Je me mets à genoux devant Florence. Son visage dégoulinant de larmes, de bave, de foutre achève de me faire bander. Je serais en état d’enculer Christine moi-même, mais j’ai un autre projet : je libère les jambes et les bras de Florence, l’aide à se lever, fixe le godemiché à sa taille, enduis l’instrument d’une épaisse couche de lubrifiant. Elle me serre dans ses bras, frotte la boule rouge contre mes lèvres, puis m’écarte. Elle s’agenouille entre les jambes de Christine, prend son gode à pleine main, le présente à l’anus, pousse ferme. L’objet est d’un fort diamètre, mais ses vibrations lui permettent d’ouvrir le chemin. Comme Christine, immobilisée par ses liens, ne peut se soustraire à l’objet vibrant qui la tourmente, tout est au fond en deux minutes. Le ballet commence. Florence se laisse tomber sur le dos de Christine.

Je viens caresser les cheveux de Christine, qui est très surprise de me voir. Elle comprend seulement à cet instant que Florence a pris ma place. Elle trouve aussitôt un surcroît d’énergie qui me rend jaloux : ligotée, distendue, écrasée par le poids de sa compagne, elle parvient à bouger son cul en rythme et à faire onduler son dos pour masser la poitrine de celle qu’elle aime. Sans un mot, elles entrent en communion, savourent le bonheur de se retrouver.

C’est un superbe spectacle, mais je ne peux me contenter d’un rôle de voyeur. Dans le tiroir, je choisis un vibromasseur dont le gland tient à peine dans ma main, si gros qu’il ne risque pas de ressortir seul du trou où je vais le nicher ! Je le pommade copieusement, enclenche la vibration maximum, l’enfonce dans le vagin de Florence, qui grogne comme une forcenée.

Je grimpe à mon tour sur le lit, ajuste ma bite lubrifiée en face de l’anus libre, pousse de toutes mes forces pour être dans la place d’un coup de reins. Florence, peu habituée à ce genre d’attaque brutale, se cabre sous la douleur, mais je ne lâche pas prise. Après quelques va-et-vient, mon piston lui devient supportable. La chaleur du vibromasseur dans son ventre et le plaisir d’enculer Christine l’emportent sur le désagrément passager de la dilatation de son anus. Je glisse entre ses fesses à un rythme régulier. Bientôt, elle lime Christine à la même cadence ; toutes nos excitations se confondent en un plaisir unique. Ma main droite triture une fesse, ma main gauche pelote un sein. Mon pénis rebondit à l’unisson des deux culs qui le supportent. A l’intérieur du ventre de Florence, les vibrations se transmettent à ma queue comme si j’étais sucé par une myriade de vairons.

J’ôte la muselière de Florence afin de profiter de ses cris de jouissance. Je craignais des insultes, j’entends des mots d’amour, des soupirs de plaisir. Elle récupère la poire d’angoisse dégoulinante de sperme, la fixe sur la bouche de Christine. Cet acte de vengeance et de domination détermine nos orgasmes. Repoussé par le monstrueux godemiché, son anus me serre la queue comme une pince, chaque mouvement douloureux déclenche nos cris et nos gémissements. Cinq fois, mon foutre gicle dans son cul en rafale ; cinq fois, je me cramponne à ses hanches ; cinq fois, je m’enfonce encore plus loin en elle, et cinq fois, elle hurle son bonheur tout en sodomisant Christine qui s’agite de son mieux pour participer à notre double orgasme.

Nous sommes finalement hors de combat, posés les uns sur les autres comme trois cadavres. Christine supporte le poids de nos corps inertes avec un immense plaisir !

Florence abandonne son godemiché dans le cul de Christine ; nous roulons tous les deux sur le flanc. Les vibromasseurs ronflent toujours dans sa chatte et dans le cul de Christine.

*  *  *

Nous nous réveillons trois heures plus tard.

Les godemichés ne vibrent plus. Les piles sont mortes. Ma queue ressemble à un petit navet. Christine est toujours attachée, bâillonnée. Florence passe sa langue sur ses plaies, détache la muselière.

En montrant les blessures de Christine, je lui demande :

— Pourquoi lui avoir fait ça ?

— Tu me manquais tellement ! avoue-t-elle en baissant les yeux.

Christine tourne la tête, rectifie d’une voix ferme :

— Tu nous manquais terriblement !

CHAPITRE X

Le rez-de-chaussée était désert.

Je suis monté au premier étage du vieil escalier grinçant. Je percevais des « chut, chut » en provenance de la chambre d’amis. J’ai soulevé la couette, qui ondulait, gloussait étrangement. Et j’ai découvert mes deux poupées nues, allongées côte à côte sur le ventre, en train de contempler des paquets de vieilles photos.

Christine rangea rapidement les « archives » dans une boîte à biscuits en fer-blanc.

— Viens t’allonger à côté de nous.

— On ne mange pas ce soir ?

— Si tu es sage, on t’invitera au restaurant !

Je me suis retrouvé rapidement au chaud, câliné par deux nymphomanes qui m’ont utilisé aussi longtemps que j’ai pu répondre présent, puis qui se sont finies entre elles.

Une fois le calme revenu, je les ai questionnées à propos des photos. Florence fouilla dans la boîte, me mit deux polaroïds sous le nez. Il me fallut quelques secondes pour comprendre ce que je voyais, et de longues minutes pour oser y croire !

Florence me raconta alors une étonnante histoire.

Comme chaque année, à cette époque, l’été avait séparé les deux jeunes filles amoureuses. Florence était restée chez ses parents dans la vallée de Chevreuse, pendant que Christine prenait le soleil sur les galets de la plage de Cap-d’Ail, à côté de Monaco.

Florence ne supporta pas cette séparation. Elle partit en auto-stop vers le sud, laissant juste un mot à ses parents. A quinze ans, c’était un voyage risqué, mais, par chance, sa première conductrice fut une vieille fille qui se rendait à Montargis. Emue par l’histoire romantique que lui raconta Florence, Hortense décida de faire rouler sa 2 CV jusqu’à la Méditerranée. Elle s’arrêta juste à Montargis pour prendre des vêtements, de la nourriture et pour rassurer les familles.

L’arrivée à Cap-d’Ail fut triomphale ! Florence put rester avec Christine pendant toutes les vacances. Hortense, intronisée chaperon des deux demoiselles, fut traitée en hôte d’honneur. Elle leur fit visiter l’arrière-pays niçois, leur apprit à conduire sa 2 CV, leur acheta en douce des revues érotiques qu’elle regarda elle-même en cachette.

La maison, qui surplombait la mer, était protégée des importuns par une forêt de cactus. Les deux amoureuses se réfugiaient dans une vieille grange en ruine pour faire l’amour sur de la lavande séchée. Vicieusement, Florence obligeait Christine à cueillir les ronces et les épines qui serviraient à la fouetter. Pour masquer leurs ébats, elles écoutaient à tue-tête la retransmission du Festival de Bayreuth sur un énorme transistor.

Hortense venait parfois les rejoindre. Elle s’installait un peu à l’écart, allongée sur un tas de foin. Elle prétendait aimer Wagner, mais elle aimait surtout mouiller sa culotte en jouant les voyeuses. Bref, les vacances se déroulèrent de façon banale jusqu’à la veille du départ.

*  *  *

Le dernier soir, Christine danse longtemps avec Bernard.

Elle se laisse ouvertement caresser les épaules et les fesses. Florence, vexée, jalouse, lui fait d’amers reproches. Christine répond :

— Tu as remarqué que Bernard n’était pas le mec le plus laid ni le plus con de la Côte d’Azur !

— Tu oses draguer un mec ? répond Florence pétrifiée.

— Tu sais sans doute que son père est propriétaire d’un des plus beaux hôtels de la région.

— Tu veux aller coucher à l’hôtel ?

— C’est vrai que t’es niguedouille quand tu t’y mets, ironise Christine. Avec ce mec, on va perdre nos pucelages dans une suite royale !

Devant l’air stupide de Florence, elle ajoute :

— C’est la fin des vacances, et nous ne pouvons pas rester vierges une journée de plus. On pourra même faire des photos, ajoute-t-elle en montrant l’appareil dans son sac.

Là-dessus, elle retourne danser avec Bernard, ventre contre ventre, afin de vérifier que l’outil est bien là qui va les rendre femmes.

Bernard invite Christine à boire un verre chez lui. Elle joue la timide, exige, par sécurité, que son amie Florence les accompagne. Bernard débande un peu ; Florence fait mine de quitter le dancing, mais après quelques palabres, le trio se retrouve dans une chambre de palace, avec lumières tamisées, alcools dans le minibar.

Florence trouve l’idée de Christine géniale. Mais elle est fâchée de n’avoir été ni consultée ni informée. Bernard, légèrement intimidé, débouche une bouteille de champagne. Après deux verres, Christine embrasse Bernard sur la bouche, se frotte contre lui, le renverse sur le lit, lui ouvre sa chemise et sa braguette.

Bernard se dénude rapidement ; Florence, échauffée par le champagne, oublie vite sa mauvaise humeur. Elle aide Christine à se dévêtir en lui caressant les cheveux.

L’une et l’autre voient pour la première fois un authentique sexe d’homme. Elles sont mortes de peur à l’idée de le toucher, de l’enfoncer dans leur ventre. Dans leurs lectures porno, des pénis violets, démesurés, écumants tambourinent contre le ventre de faunes poilus, avant de déchirer le cul des femmes.

En réalité, le sexe de Bernard est de la taille d’un gros pouce. Quand elle pose la main dessus, Christine constate qu’il est sec, très doux, avec une peau qui glisse sous les doigts comme de la soie. Bernard apprécie le pelotage de la novice. Bien qu’il soit âgé de vingt-huit ans, son expérience sexuelle se limite à quelques coups furtifs, parfois tarifés, toujours bestiaux. Cette fille qui s’offre à lui est un cadeau du ciel, et la présence de sa copine une énigme émoustillante. Il a la bonne inspiration de caresser les petits seins de sa partenaire ; il obtient aussitôt sa récompense. Christine ferme les yeux, plonge bouche ouverte sur sa bite, l’avale en agitant la langue. Pleine de bonne volonté, elle la triture comme un gros chewing-gum qu’elle souhaiterait ramollir.

C’est l’inverse qui se produit : le sexe durcit, double de volume, remplit sa bouche. A moitié étouffée, elle voudrait bien se débarrasser du rouleau de chair qui enfle, s’enfonce au fond de sa gorge, mais Bernard lui maintient la tête, lui interdit toute fuite. Affolée, elle agite la langue, remue la tête en tous sens. Florence vole à son secours, lui écarte les cuisses, enfonce sa langue dans sa chatte, la suce avec énergie tout en lui caressant les seins. Ensuite, elle attrape à tâtons le morceau de sexe qui dépasse de la bouche de Christine, entreprend de le branler comme dans les livres.

Bernard, pompé par une hystérique, vigoureusement secoué, balance son sperme dans le gosier de Christine, qui jouit au même instant sous les coups de langue de sa complice. Enfin libérée, Christine s’allonge sur le dos, demeure immobile, heureuse de la sucette de Florence, mais très déçue d’avoir avalé le foutre de Bernard sans cesser d’être vierge.

Florence a retiré ses vêtements arachnéens ; elle entre en scène. Elle s’assoit sur le ventre de Bernard en lui présentant son dos, prend à pleine main le sexe émoussé, le frotte contre sa chatte humide. Quand elle a bien assuré sa prise, elle recule son cul, pose sa vulve sur la bouche du garçon surpris, mais nullement réticent.

Florence renifle avec répugnance la queue qui reprend vie sous son nez, observe la goutte de sperme nacré qui perle au bout du gland, passe deux ou trois coups de langue. L’odeur de la salive de Christine lui donne le courage d’engloutir le membre entier et, malgré son manque total d’expérience, elle pompe avec conscience et énergie.

Quand Bernard bande ferme, elle interrompt sa pipe afin qu’il n’éjacule pas une nouvelle fois prématurément. Elle le conduit entre les cuisses de Christine. Le garçon se laisse docilement manœuvrer. Elle prend d’une main le sexe dur, et de l’autre, écarte les babines du con de Christine. La bite de Bernard est d’un bon calibre ; Florence se demande comment un tel morceau va pouvoir entrer dans un trou si petit. Elle pose sa tête entre leurs ventres afin de lécher la chatte de Christine et le mandrin de Bernard en salivant tant qu’elle peut.

Pour éviter toute précipitation, toute brutalité, elle bloque dans sa main la bite en face de la fente de sa complice, la retient, puis desserre peu à peu son étreinte, la laisse pénétrer de quelques centimètres. Elle observe en gros plan les contractions de la chatte de Christine.

Bernard obéit à Florence. Il pénètre lentement dans l’étui de la pucelle. Quand son gland rencontre l’hymen, il comprend qu’il est en train d’accrocher un premier pucelage à son tableau de chasse et, pour savourer cette aubaine, il stoppe sa progression. Le lent déchirement de son pucelage emplit le ventre de Christine de braises brûlantes. Tout son corps se concentre en un unique point de souffrance fulgurante qu’elle voudrait nier. Florence contemple le visage de son amie déformé par la douleur, ses yeux fermés, ses lèvres livides qu’elle mord pour ne pas crier, ses narines qui s’ouvrent et se ferment pour aspirer l’air.

Le calvaire qu’elle observe sur la face de Christine l’excite plus encore que les coups qu’elle lui distribue d’ordinaire. Elle relâche à nouveau son étreinte de quelques millimètres. Bernard pousse un peu plus fort sur la fine barrière de chair. Christine rejette sa tête en arrière, gémit, frappe avec ses mains pour repousser le bassin de l’homme. Le ventre de Florence bouillonne au spectacle de ces tourments ; sa vulve coule en abondance. A trois reprises, elle laisse la verge heurter l’hymen, puis l’oblige à se retirer. Elle prolonge les affres de Christine pour intensifier son propre plaisir. Elle est envoûtée par ce visage décomposé par la douleur, la peur, l’incompréhension. Elle n’a jamais rien vu d’aussi excitant, ses sens n’ont jamais été exacerbés de cette façon.

Elle se branle. Elle décide de conserver intact le pucelage de Christine pour en profiter un autre soir, pour revivre le spectacle. Aussitôt qu’elle aura joui, elle introduira la queue de Bernard dans l’anus de Christine, et le tour sera joué. Elle pourra promener le pucelage de Christine de bite en bite, en jouir chaque fois.

Malheureusement, Bernard s’impatiente, et quand Florence relâche une fois de plus sa verge, il donne un coup de reins, s’enfonce jusqu’aux couilles dans le vagin de Christine qui perd sa virginité en poussant un cri suraigu. Bernard reste quelques secondes dans le ventre qu’il vient de déchirer, ressort son sexe, s’apprête à limer sa partenaire, quand Florence stoppe son élan, lui ordonne de ne plus bouger. Consternée, elle lui montre sa bite sanglante qui émerge du con écartelé. Tous les deux regardent le sang rouge cerise qui suinte doucement sur les lèvres nacrées du con de Christine. Goutte après goutte, la blessure se répand, contourne le gland, vient se perdre dans les plis des cuisses de Christine.

Tant de beauté peut être corrompue en un instant par le pilonnage de Bernard. Alors, Florence sort l’appareil photo, immortalise le dépucelage de sa bien-aimée. Bernard peut enfin plonger dans le trou meurtri dont il se croit le maître. Florence l’abandonne à sa gymnastique et à ses illusions. Elle mélange sa langue à celle de sa compagne en lui caressant la nuque. Selon un rite maintenant bien établi entre elles, elle lui pince la pointe du sein entre pouce et index – avec une telle violence que Christine oublie la trique qui fourrage son bas-ventre, et finit par cracher son foutre dans l’indifférence générale !

Bernard est très fier d’avoir défloré l’une des filles les plus convoitées de la Côte. Il se prépare à ranger cette nuit au rang des bons souvenirs. Sa queue a repris une dimension modeste. Après deux éjaculations, il pense avoir fait son devoir. Il imagine déjà le récit qu’il fera à ses copains dans quelques heures : dépuceler la blonde pendant que la brune lui suçait le zob, cela mérite d’être raconté !

Mais les copines n’en ont pas terminé avec lui ! Christine, guidée par Florence, prend dans sa bouche la bite écarlate, dégoulinante de sang et de sperme. A genoux, elle avale son propre sang, pendant que son index, dirigé par Florence, pénètre dans le cul de l’homme et le sodomise avec énergie. Florence, pour la récompenser, lui claque sèchement les fesses, lui mord la nuque, enfonce ses ongles dans ses nichons tout en la traitant de pute et de salope. Elle sait qu’en frappant Christine, en l’humiliant, elle offre au mâle défaillant des images dignes des plus riches fantasmes.

Le spectacle est bandant, mais le résultat se fait attendre. Christine est toute meurtrie quand le membre accepte de se redresser. Bernard est aussitôt allongé sur le dos ; Florence s’accroupit sur lui pour sacrifier son hymen. Elle pose sa joue contre la joue du mâle, demande à Christine de lui sucer la chatte et le cul, et surtout de ne pas oublier de faire la photo de son vagin perforé. Christine aguiche la vulve avec ses lèvres, suce le pénis qui vient de la déflorer.

Quand l’engin est assez solide, Florence le saisit courageusement, le présente devant son orifice. Instruite par l’expérience de Christine, elle s’assoit sur la bite. Son pucelage explose, sa douleur est violente, mais courte et contrôlée. Un éclair de flash illumine la chambre pendant que son sang coule en abondance le long de ses cuisses. Un orgasme se prépare, qui naît pour la première fois dans son ventre, au fond de son sexe, enfle sourdement, éclate quand la langue de Christine reprend ses caresses. Pendant plusieurs minutes, Florence crie, remue les fesses, puis s’effondre sur le flanc, abandonnant le sexe de Bernard en pleine érection.

Christine doit une nouvelle fois sucer ce sexe souillé. Elle se régale avec le sang de Florence, mais elle ne veut pas avaler une seconde fois la semence dégoûtante de Bernard. Elle se prépare à battre en retraite à la première alerte… mais la main autoritaire de sa tendre amie lui tient la tête rivée sur la queue. Le foutre tapisse à nouveau ses joues et son palais. Florence attire aussitôt la bouche de Christine au-dessus de la sienne, récupère la semence teintée de rouge qu’elle déguste à son tour. Elles échangent ensuite un baiser unique qui mélange leurs sangs et le sperme de celui qui vient de les déflorer.

*  *  *

Peu de temps après, les deux écolières sortaient du palace en riant.

Bernard espérait devenir la vedette des coqs du pays, mais elles lui ont bien cloué le bec : un seul mot à propos de cette soirée, et elles le poursuivraient pour détournement de mineures. En plus, elles feraient courir le bruit que sa zézette était minuscule, compromettant définitivement sa carrière de Don Juan.

Elles riaient aussi parce qu’elles pourraient enfin enfoncer dans leur chatoune tout ce qui tomberait sous leurs mains : bouteilles de soda, concombres, cigares, godemichés.

Christine était particulièrement fière. Florence, avare de compliments, lui avait déclaré :

— Tu étais magnifique en vierge martyre. Qu’est-ce que tu as pu m’exciter ! Si Bernard avait été un peu plus patient, j’aurais joui rien qu’en te regardant souffrir !

Elles s’étaient alors embrassées sur la bouche, comme ça, en pleine rue, simplement par amour. Et puis elles avaient ajouté deux polaroïds à leur collection.

CHAPITRE XI

L’été était revenu.

Nous étions installés dans notre maison de campagne. L’aménagement de la grange était terminé ; je venais de réceptionner le matériel de sport, tatamis, appareils de musculation…

Florence et Christine ricanaient dans mon dos depuis le matin. Elles étaient encore plus chattes que d’habitude ! Nous avions déjeuné sur la terrasse d’une salade accompagnée de vin rosé. Je leur ai proposé de venir me rejoindre dans la salle de sport aussitôt que j’aurais retiré les protections plastiques des nouveaux appareils. Elles me répondirent par un double fou rire, m’affirmèrent qu’il valait mieux laisser les plastiques, puis m’entraînèrent vers la grange.

Elles refermèrent soigneusement les portes. Christine s’approcha alors de moi, susurra à mon oreille :

— Florence a ses ours !

Puis Florence vint se frotter contre moi, me murmura :

— Christine aussi a ses ragnagnas !

Je compris leur émotion : toutes les deux le même jour, cela ne s’était jamais produit. Je les ai serrées contre moi, ai passé mes mains sous leurs courtes jupes d’été, glissé mes doigts dans leurs chattes. Aucun doute, mon exploration s’arrêtait au parvis, bloquée par les tampons. L’odeur au bout de mes doigts ne trompait pas. Je fis sentir à chacune le parfum de l’autre. Elles reniflèrent, sucèrent mes doigts, avec des petits « oui, oui » d’encouragement.

*  *  *

Je leur annonce :

— Je crois que vous allez me faire passer une rude soirée !

— Pourquoi attendre ce soir ? demande Christine.

— Nous, on est libres tout l’après-midi, ajoute Florence en frottant son nez contre le mien.

Elles me font tomber sur les fesses, pendant que Florence me tient les épaules, Christine m’ôte pantalon et slip. Puis elles se ruent sur ma queue qu’elles sucent tout en s’embrassant. Les rires se transforment en soupirs. Christine abandonne ma bite à Florence, enlève ma chemise. Elle embrasse mon visage, plante sa langue dans ma bouche, mordille mes tétons, lèche les poils de mes aisselles, plante ses incisives dans le gras de mon épaule. Pendant ce temps, Florence me lape la queue avec énergie, pelote mes couilles, chatouille mon anus, lèche mon nombril.

Elles veulent leur séance de baise. Elles vont l’avoir !

Je leur demande de se caresser devant moi ; elles ne se font pas prier. Florence, dans son rôle de dominatrice, plonge une main dans le corsage de Christine, l’autre sous sa jupe. Christine embrasse Florence à pleine bouche en se laissant peloter.

Pendant ce temps, je dégrafe les jupes, déboutonne les corsages, dénude les corps. Nous nous enlaçons avec émotion, comme trois jeunes puceaux ! Florence s’assoit sur le tatami. A genoux derrière elle, j’appuie mon sexe dressé contre son dos. Christine vient se camper face à nous, debout, la chatte à quelques centimètres du visage de Florence. Je glisse la main dans son sexe, retire avec une infinie lenteur le tampon qui ferme l’accès.

Des gouttes rouges glissent le long de ses cuisses. D’abord de la gelée de cerise écarlate, très claire, qui progresse par à-coups en laissant peu de traces. Nous regardons ces perles sortir de son con, colorer sa peau blanche. Ses lèvres s’ouvrent doucement, comme poussées de l’intérieur, laissent couler un sirop plus liquide, qui teinte d’incarnat son sexe et ses cuisses. Florence recueille les gouttes avec son index, qu’elle lèche délicatement.

— C’est beau, dit-elle, et c’est bon !

Je glisse ma main entre les cuisses de Christine. Très rapidement, j’ai dans le creux de la main un petit bonbon vermeil. Christine se penche pour le déguster pendant qu’un filet de sang s’échappe de son con, rougit le sein de Florence. Christine a besoin de sa jouissance ; alors, je chatouille le bout de sa poitrine, tendrement, comme elle aime, avec mes doigts poisseux qui glissent comme des anguilles. Elle pousse bientôt ses habituels gémissements. Florence colle son visage entre les cuisses de son amie, pose sa bouche en douceur sur son clitoris, puis descend le long de ses lèvres.

Comme un caméléon, elle plonge plusieurs fois sa langue dans la lézarde, puis croque avec avidité cette chair sanglante, l’aspire, la pompe, s’en délecte. Elle mange des groseilles trop mûres, dont le jus déborde de ses lèvres. Ce spectacle nous rend fous. Christine, en plein orgasme, la tête renversée, est parcourue de convulsions. Je tiens ses fesses à pleines mains pour l’empêcher de tomber. Florence poursuit sa succion très longtemps. Elle lape, lèche, fouille avec sa langue au plus profond de la blessure, bien après l’orgasme. Christine se débat, cherche à éloigner son con de la bouche dévorante, mais retenue d’un côté, fouaillée de l’autre, elle jouit et jouit encore…

Enfin, nous la laissons doucement s’affaisser. Nous contemplons son corps allongé sur le dos, ses yeux clos, sa bouche haletante : sa beauté nous fascine. Florence aussi est belle, le visage couvert de peintures de guerre. Je ne peux résister au plaisir de l’embrasser dans cet état. Je frotte mon nez contre le sien, baise sa bouche, lèche ses joues. Nous roulons sur le tatami dans une étreinte sauvage. Comme des fauves au bord d’une mare, nous buvons ensuite à la source rouge, côte à côte, à grands coups de langue qui se frôlent, se rejoignent, finissent par s’unir dans un baiser profond.

Je me glisse ensuite sous Christine, l’enfile en levrette. Florence peut ainsi sucer ma bite et le sexe de sa bien-aimée. Puis j’encule Christine, et les doigts de Florence s’installent dans son vagin pour caresser ma queue à l’intérieur de son ventre.

Florence s’allonge ensuite sur Christine, seins contre seins, cuisses contre cuisses. Je suis agenouillé près des deux femmes. Florence prend ma queue souillée, la porte comme un fruit dans la bouche de Christine. Je passe de bouche en bouche, puis Florence décide que l’heure n’est plus à la poésie…

Elle se met à genoux sur le tatami, au-dessus de nos têtes, se penche en avant, libère son sang menstruel. Elle nous éclabousse avec violence. La langue de Christine qui me suçait devient poisseuse ; je ressens une chaleur nouvelle. Les effluves suffocants de Florence se mélangent à ceux, plus légers, de Christine. Avec l’habitude, j’ai appris à aimer ces odeurs qui me portent au comble de l’excitation ! Je quitte la bouche de Christine, prends sa tête entre mes mains, la place sous le flux menstruel ininterrompu.

Puis je me glisse derrière Florence, la repousse afin que sa vulve écrase la figure de Christine. J’enfonce ma verge dans son vagin écarlate. Quand j’ai franchi la légère barrière de sang coagulé, je nage dans une confiture tiède. Florence ne peut se contenir. Elle jouit immédiatement, de façon bruyante, agitée, interminable… Elle plaque son con sur la bouche de Christine, qui lèche du mieux qu’elle peut. Ces mouvements me désarçonnent ; mon jus gicle sur le visage de Christine, déjà couvert de sécrétions et de sang.

Florence s’effondre sur le côté. N’ayant plus son cul pour me raccrocher, je bascule en avant sur le corps de Christine, la tête entre ses cuisses. Christine pompe avec sa bouche mes dernières gouttes de sperme. Florence s’allonge contre son amie, entreprend avec sa langue un nettoyage complet de ses joues et de mon sexe, pendant que mes mains et ma langue se faufilent dans les deux cons, y patouillent avec plaisir…

*  *  *

Après un moment de calme, Florence met en place un nouveau tableau.

Elle s’allonge sur le banc de musculation. Christine se couche à plat ventre sur elle, bouche en con et con en bouche. J’entends le bruit des langues qui farfouillent dans les vagins. L’image de cette sculpture de chair rouge qui ondule, des cheveux blonds et noirs mêlés dans la sueur, le sang et le foutre fouette mes envies, sans encore raidir pas mon sexe.

Je relève les jambes de Florence de façon à pouvoir disposer d’elle au gré de ma fantaisie. Je me frotte d’abord contre sa chatte, trempe mes couilles dans sa plaie. Les dents de Christine mordillent mon gland, ses mains caressent mes fesses. Bientôt, son index s’introduit dans mon anus. Ma bite gonfle doucement, juste assez pour pénétrer dans la brèche sanglante où je me promène afin de retrouver mon érection. Je peux alors enculer Florence. Je la force sans ménagement : je sais que les cris qu’elle va pousser pendant quelques minutes vont m’exciter de plus belle. Sa rondelle me comprime comme si elle allait me découper, et le matelas de merde qui m’accueille dans son cul est doux comme du velours. La corolle de son anus suit les mouvements de ma verge, sortant et rentrant à mon rythme, comme une gaine de cuir à la fois fine et solide.

J’abandonne son cul, me réfugie dans la bouche de Christine. Une rondelle de merde, en forme de croissant, décore la base de mon gland. Je ne sais si Christine va apprécier le condiment imprévu, mais l’idée d’offrir à l’une la merde de l’autre me fait bander à bloc. Je ne vois que ses cheveux quand sa bouche engloutit mon rouleau de chair merdeux, mais sa langue s’active avec vigueur – sans hésitation ni dégoût.

Ma queue est aussi propre que le jour de ma naissance quand je quitte sa bouche pour m’introduire dans la pastèque ruisselante de Florence. Plus de vingt fois, mon sexe voyage ainsi de cul en bouche et en con. Je pêche tantôt un peu de merde, tantôt un peu de sang ; Christine me suce avec application. Dès que ma queue quitte sa bouche, elle lape le con de son amie avec constance. C’est la bonne élève du cul.

Je contourne ensuite le banc de musculation, viens sonder le cul de Christine. Devant la vigueur de mon attaque, elle pousse un cri, aussitôt sanctionné : je lui claque sèchement le cul ; Florence lui mord la cuisse. Elle bredouille des excuses, suce Florence avec plus de docilité encore. Je la lime un moment, m’apprête à plonger dans son con quand Florence saisit mon sexe, l’avale. Elle aussi veut goûter à tous les festins. Je refais donc le même parcours, cul, bouche, con… Florence lèche le sang et la merde avec autant d’application que sa complice.

Florence clame à tue-tête qu’elle est sur le point de jouir. Je reviens vite tarauder son cul pendant que Christine accélère le léchage. Sa position entrave ses mouvements, mais son cul rebondit sur le banc de musculation à un tel rythme que nous risquons de chavirer tous les trois. Je bloque alors ses cuisses avec mes bras pendant que Christine s’arrime au banc de toute sa force. Nous continuons tous deux à limer et à lécher. Florence mord jusqu’au sang les cuisses de Christine, puis elle explose en gueulant très fort que nous sommes deux beaux salauds ! Qu’elle va mourir ! Qu’elle aime ça !

*  *  *

A la nuit tombante, je dus traverser la cour pour aller chercher un peu de nourriture et de boisson. Je n’arrivais pas à croire que la vie se soit poursuivie pendant les heures que nous venions de vivre, ni que les petits oiseaux aient pu chanter calmement. Quand je revins avec mon panier, Florence repassait déjà à l’attaque. Elle avait remplacé le gode facial de Christine par la muselière de la rue Saint-Denis. Ainsi affublée, ma blonde épouse était toujours aussi magnifique. Sa peau blanche marbrée de sang rouge et de fard noir contrastait avec le cuir brun. Les lanières se perdaient dans ses cheveux ébouriffés. Sa cicatrice violacée rendait son visage sauvage. Pourtant, sous les courroies de cuir, ses yeux étaient emplis d’amour et de douceur…

*  *  *

Florence me dit :

— Assieds-toi et regarde.

Avec une grande dextérité, elle emprisonne le dos, la poitrine, les bras, les cuisses de Christine dans une longue corde blanche. Christine se métamorphose en œuvre d’art sous les doigts de sa créatrice. Ses cuisses ruissellent de sang, que Florence recueille du bout des doigts. Elle dessine des peintures abstraites sur les seins comprimés par la corde, puis sur les paupières, les épaules, le dos. Elle brandit un martinet aux longues lanières noires, qu’elle dirige vers les fesses. Mordue par le cuir, Christine s’effondre sans pouvoir se retenir. Je pense qu’elle va tenter de se protéger des coups, mais une nouvelle fois, elle s’étale sur le ventre en levant bien haut le cul pour provoquer son bourreau.

Florence flagelle sa victime pendant de longues minutes, puis, du pied, la retourne sur le dos. Sans adoucir ses coups de martinet, elle vise la poitrine écrasée par la corde, qui est déjà bien violette. Christine, bien que consentante, ferme les yeux de douleur et, pour la première fois depuis que je la connais, ne peut retenir des cris assourdis par la boule. Florence me jette un regard complice.

— Elle gémit enfin, cette paillasse ! Elle finit par craquer ! Ecoute comme elle chante bien, c’est si rare.

Et elle frappe encore plus fort, lui cingle le ventre, s’applique à glisser une ou deux lanières à l’intérieur de sa chatte.

Bien sûr, le spectacle de la douleur de Christine m’excite. Sans retrouver la raideur de la première heure, ma bite bouge. Florence me donne alors le fouet, puis s’agenouille pour me sucer. Je frappe à mon tour, tantôt le ventre, tantôt les cuisses. Je retourne Christine à nouveau pour lui fouetter les fesses.

— Frappe-lui les épaules, me demande Florence. Pendant ce temps-là, je vais me branler sur sa boule rouge.

Elle s’assoit devant le visage de Christine, tortille son cul sur le tapis pour enfoncer la boule le plus loin possible dans son vagin.

— Depuis le temps que ça me démangeait la chatte, me dit-elle. Frappe, frappe-la de toutes tes forces… qu’elle s’agite dans mon con !

Elle prend les cheveux de Christine et les lanières de cuir à pleines mains. Elle tire dessus comme une furie. Sa violence est telle qu’on croirait que la tête de Christine tout entière va pénétrer dans son vagin. Je ne résiste pas au plaisir de laisser mon martinet s’égarer sur le ventre de Florence, qui est dans un tel état que mes coups l’excitent encore plus.

— Oui ! crie-t-elle en pleine extase, fouette-nous toutes les deux ! Je mouille comme une salope, je coule sur sa gueule !

Elle rejette son corps en arrière, jouit en écrasant les oreilles de Christine entre ses cuisses. Mon martinet creuse des sillons sur son ventre ; je me branle si fort en la regardant jouir que mon sperme est prêt à gicler. Vite, je fais mettre Christine à quatre pattes, m’apprête à l’enculer quand Florence me dit d’une voix mourante :

— Regarde cette garce, elle va prendre son pied !

Du bout des doigts, elle touche le sein de Christine encore rougi par les coups, comprimé par le bondage. Aussitôt, Christine soupire, tremble. Notre blonde « frigide » en redemande !

— Ça t’a excitée que Jacques me fouette, vieille carne ? ajoute Florence, qui feint la colère alors qu’en réalité, elle est heureuse. Regarde ce petit ange ! C’est une vraie salope, oui, une pute, une traînée, une vraie raclure !

Elle se glisse sous le ventre de sa compagne pendant que j’adapte ma bouche au con en chaleur. Nos langues s’agitent au creux de la vulve en sang ; nous nous embrassons comme des amoureux. Comme Florence n’oublie pas de lui broyer les nichons, Christine tremble de plus en plus ; son orgasme se déclenche, accompagné de soupirs, de larmes de bonheur.

Florence et moi sommes stupéfaits de cette grande première : Christine a joui deux fois de suite.

*  *  *

Nous sommes restés inertes un long moment, puis Florence a repensé à mon petit panier. Sans libérer Christine de ses liens, elle a étalé sur son dos le pain, les pâtés, les fruits, ainsi que les couteaux et les fourchettes. Par prudence, nous avons déposé le vin sur le sol.

Nous avons commencé notre repas, assis de chaque côté de notre table humaine. Par jeu, Florence s’est taillé un long morceau de pain qu’elle a plongé dans la chatte de Christine. Elle a remué sa mouillette comme dans un œuf à la coque, puis l’a croqué avec délectation.

Je l’ai imitée : ce pain rosé avait un goût discret d’amande amère et d’olive à l’anchois qui se mariait parfaitement avec le pâté ! Le cul de Christine étant toujours bien ouvert, j’y ai trempé ensuite un morceau de pain plus fin que nous avons partagé. Florence a dégusté lentement, les yeux fermés, comme si c’était une nourriture sacrée.

Nous avons échangé quelques savoureuses tartines, puis elle a libéré Christine de sa muselière pour lui donner un morceau de pain trempé en con et en cul. Le pain est passé ensuite par la chatte et le cul de Florence ; nous nous sommes régalés tous les trois.

Forcément, j’ai dû aussi apporter ma contribution ! Florence a préparé une lichette beurrée par leurs deux chattes grasses, puis elle a serré ma queue flasque, a entrepris de faire couler mon sperme. Elle m’a sucé, léché, a glissé son index dans mon cul, a posé sa chatte contre mon nez…

Ma queue, qui ne voulait plus rien savoir, restait dans son fourreau. Alors, elle m’a branlé avec énergie. Elle a serré avec la main gauche la base de mon sexe minuscule et, avec la main droite, a fait monter et descendre la peau de mon gland à un rythme infernal. Nul n’aurait pu résister à un tel traitement !

Au bout d’une dizaine de minutes, sans entrer en érection, j’ai dégorgé mon jus sur la tranche de pain ; mes deux femmes se sont régalées en poussant des soupirs de satisfaction. Florence a déposé un morceau dans ma bouche, puis m’a fait boire un verre de vin comme on désaltère un naufragé du désert.

Elle a essuyé les couteaux sur les fesses de Christine, puis a rangé le panier de victuailles avec autant de soin qu’après un déjeuner sur l’herbe. Enfin, elle a libéré sa prisonnière, puis s’est branlée en admirant les traces laissées par les cordes.

Christine l’a aidée à jouir en la suçant et en pistonnant son cul à trois doigts.

*  *  *

Nous étions anéantis.

La douche nous a un peu réveillés. Nous ne trouvions pas de gestes assez doux pour remercier les deux autres de tant de bonheur. J’ai passé mon éponge savonneuse sur les traces de coups des fesses et des seins de Christine. Elle m’a remercié en mettant sa langue au fond de ma bouche.

Florence a lavé ma bite avec minutie, puis a retrouvé encore de l’énergie. Elle est allée chercher dans son sac un vibromasseur dont elle a fixé la ventouse au mur carrelé de la douche. Après avoir actionné le vibreur, elle a tourné et courbé le dos pour avaler l’instrument avec sa chatte. Ainsi penchée en avant, elle manquait de stabilité ; elle a sollicité notre aide. Christine est venue à son secours : elle a coincé la tête de sa complice entre ses cuisses, puis s’est balancée d’avant en arrière pour favoriser les va-et-vient du vibro dans la chatte.

Florence s’échauffait. Christine lui a alors arrosé les cheveux d’une urine jaune et rouge, qui a glissé le long de ses joues, dans son cou. Là, Florence, dépassée, submergée, a joui très fort. J’ai pris son visage dans mes mains, pissé dessus à mon tour aussi longtemps que j’ai pu. J’ai inondé ses cheveux, ses yeux, son nez d’un jet odorant que sa bouche ouverte tentait de récolter au passage. Pendant plusieurs minutes, Florence a déliré, puis elle s’est écroulée sur le sol dans une mare d’urine, abandonnant au mur le gode souillé de mouille et de menstrues.

Nous avons été incapables de la relever. Je l’ai lavée à même le carrelage comme un animal mort, et portée hors de la douche pour la sécher. Elle a dormi sur le tatami pendant quelques heures, puis nous a rejoints dans le lit en nous couvrant de câlins.

CHAPITRE XII

Florence dut se rendre à Strasbourg pour une séance de dédicaces. Après des échanges de messes basses que je ne parvins pas à intercepter, Christine décida de l’accompagner.

A côté de mon ordinateur, elles avaient déposé la boîte à gâteaux en fer-blanc qui contenait toutes leurs photos, avec un petit mot : « Puisque tu as aimé nos polaroïds… »

Installé sur le lit, j’ai plongé dans les photos comme si je venais de découvrir un trésor. Quelques-unes montraient Christine faisant du cheval, Florence en jupe écossaise. Les autres dévoilaient la sexualité frénétique d’adorables salopes, fières de leur beauté et sans complexes. Certaines images étaient documentaires et peu romantiques : gros plans de chattes avec ou sans langue, doigts dans l’anus, godemichés plantés dans des vagins humides, urine jaune s’échappant d’une foufoune glabre… D’autres étaient floues ou mal exposées, ce qui n’empêchait ni l’émotion ni la pornographie. Il y avait surtout une cinquantaine de chefs-d’œuvre, tableaux superbes des deux jeunes filles à des âges divers, réunies, enlacées, ne faisant plus qu’un, en manteau dans les rues hivernales de Paris, sur la plage en maillot ou nues dans un lit.

A leur retour, mes deux louves se comportèrent comme deux petits écureuils, l’œil rond me regardant de côté. Elles s’interrogeaient en silence, prêtes à fuir à la moindre alerte. Elles guettaient mes réactions : déçu, fâché, ironique ou, pire encore, indifférent ?

Je m’amusais à les laisser dans l’ignorance, et pendant le repas, je les questionnais sur leur voyage à Strasbourg, sur la séance de dédicaces, sur le nombre de livres vendus ou sur la qualité de leur hôtel. J’admirais leurs achats, surtout deux petites pinces à tétons munies de vibreurs. Pour entrer dans le sex-shop, elles avaient auparavant acheté des lunettes de soleil et des casquettes à visière ! Naturellement, le vendeur, bon physionomiste et informé de la venue de Florence par la presse locale, les avait saluées d’un sonore « Bonjour Mme Rethel ».

Nous avons décidé d’aller nous coucher. J’ai sauté dans le lit. Elles, déçues et maussades, traînaient dans la salle de bains. Quand elles me rejoignirent enfin, elles eurent le souffle coupé : un ami, photographe talentueux et très discret, avait scanné, imprimé en très grand format et encadré cinq de leurs plus torrides photos de jeunesse que j’avais accrochées à la tête de notre lit. Mon sourire moqueur les rendit folles. Elles me sautèrent dessus, me firent passer un mauvais quart d’heure, claqué, fessé, violé, écrasé par des fesses et des seins. Avant de me soulager de mon jus, Christine me demanda d’une voix toute douce :

— On a arrêté la pilule. Tu veux bien nous faire des bébés ?

Incapable de réfléchir, la bite raide, je les ai fourrées toutes les deux. Quand je me suis fait répéter la question, il était trop tard, elles étaient enceintes.

Florence vint habiter définitivement à Saint-Mandé. Quand je fantasmais trop sur leur ventre rond, Florence et Christine me soulageaient à tour de rôle en me suçant, ou en m’offrant en levrette leurs chattes dilatées. Notre vie sexuelle devenait honteusement banale !

*  *  *

Heureusement, quelques mois avant la naissance des enfants, Paula débarque dans notre vie. Fille aînée de Lena, elle a une silhouette bien ronde, mais souple et sensuelle, un visage magnifique aux yeux transparents, et surtout une poitrine et un cul de statue africaine. Elle ne rase jamais ni ses aisselles ni sa motte et dégage des odeurs corporelles qui nous affolent. Comme sa mère, vingt ans auparavant, elle vient achever ses études en France ; nous sommes ravis de l’héberger. Lena nous fait confiance pour améliorer le français de sa fille et conclut sa lettre ainsi :

« Si Florence et Christine se souviennent encore de mon particulier enseignement, qu’elles n’hésitent pas à le transmettre à Paula ! Comme vous dites en France, elle “allume” déjà tous les mâles de Stockholm ! »

Nous installons cette étudiante prometteuse dans une chambre richement meublée. Notre ménage à trois la surprend ; la double grossesse l’intrigue, mais elle n’est pas du genre à poser des questions.

Un mois après son arrivée, la petite innocente en recherche de mâle entreprend de me séduire : elle me frôle dans les couloirs, colle ses nichons sous mon nez avec insistance, saisit tous les prétextes pour sortir avec moi en laissant les « couveuses » à la maison. Croyant me tenter, elle laisse même traîner ses petites culottes pleines d’odeurs dans la salle de bains, mais je n’en profite pas : Florence et Christine les subtilisent avant moi, les reniflent, les lèchent, s’excitent dessus jusqu’à l’orgasme.

Face au danger suédois, les gardiennes du temple décident de passer à la contre-attaque. Le plan fonctionne : le jour où Paula fête ses dix-huit ans, Florence use de tout son charme pour la séduire ; elle parvient à l’emmener au lit. Paula cajole le ventre rond, écoute le bébé qui bouge pendant que Florence, avec dextérité, la masturbe distraitement. Paula perd vite la tête. A l’instant où elle jouit, Christine paraît, simule une scène de jalousie, claque avec vigueur les fesses de la séductrice.

Tout avait été chronométré pour que j’arrive à cet instant. J’écoute les doléances de Christine, admire le corps de Paula, double la fessée. Florence plaide coupable, nous reproche notre sévérité. Notre colère se dissipe ; nous acceptons les excuses de Paula qui retrouve sa joie de vivre et son appétit sexuel. Pendant que Florence lèche son cul et sa chatte mouillée par la jouissance, je sors mon sexe, le mets sous son nez. Son cul, vierge et rebondi, chatouillé par la langue de Florence et rougi par une double fessée, m’attire. Encouragée par ses deux aînées, Paula finit par me le proposer. Pendant que Christine s’assoit devant son visage, jambes ouvertes, et lui offre son con en cadeau d’anniversaire, j’attaque sa croupe et constate qu’il n’est pas simple d’enculer Paula. Ses fesses sont si larges, sa raie si profonde qu’il faut une bite de mulet pour atteindre le trou. La tête coincée entre les cuisses et le gros ventre de Christine, elle cambre pourtant son cul très haut.

Après quelques tentatives infructueuses, je prends ses fesses à pleines mains, les tourne vers le haut, et aussitôt, au milieu de quelques poils blonds, l’anus apparaît, rose et fripé comme une pastille d’argile craquelée par la sécheresse. Florence bave aussitôt sur la rondelle, lubrifie mon sexe avec sa bouche, et me place, d’une main ferme, aux portes de l’arène. Je frappe avec énergie contre la rosette qui s’entrouvre, mais je ne parviens pas à pénétrer.

Paula, la bouche engluée dans le con exigeant de Christine, tortille son cul pour échapper à mon sexe. Elle semble incapable de m’accueillir. Elle m’offre son pucelage avec enthousiasme, voire avec dévotion, mais la douleur qu’elle ressent contrarie son offrande. En dépit de mes efforts, son portillon reste fermé. Alors, Florence change de méthode : elle décroche un cordon du double-rideau, l’enroule deux fois autour de son poignet, fouette violemment le cul de la pucelle impénétrable.

Comme la douleur des fesses lui fait oublier sa douleur à l’anus, et que mon énergie redouble à ce spectacle, le rond s’ouvre de quelques millimètres et ne recule plus sous la pression. Le deuxième coup est plus violent ; Paula réagit en bondissant sur place, tel un cheval cabré. D’un seul coup, mon gland force le délicat anneau de chair. Florence rassure Paula en frappant un troisième coup :

— Le plus dur est passé !

Elle n’en continue pas moins à frapper une dizaine de fois en souvenir de Lena. Ma bite a séché pendant l’opération. Je la ressors en causant de nouvelles douleurs à Paula ; Florence se charge de la couvrir de bave. Je pousse alors avec une telle violence dans son anus que mes couilles viennent cogner contre sa chatte poilue. Paula prononce des borborygmes incompréhensibles qui stimulent la minette de Christine. Florence glisse sa tête sous la sodomisée, prend un sein dans sa bouche, tète goulûment tout en flattant mes couilles et la chatte de Paula.

Après l’effort de ce dépucelage, je me calme. Je suis dans la place, mon gland baigne dans une merde chaude comme une crème au chocolat, et la base de ma queue est fortement comprimée. Inutile de pistonner comme un soudard. Paula souffre un peu, mais elle est émerveillée d’être au centre de toutes nos attentions : pendant que je suis installé dans son cul, Florence suce et mordille doucement ses seins. Christine, qui s’est éclatée en silence, couvre son visage de baisers reconnaissants.

Nous vivons tous un moment d’intense bonheur. Je bouge à peine, et Paula ressent quelques étincelles de plaisir. Malheureusement, avec le calme, ses remords reviennent la tourmenter ! Elle est prête à tout pour se faire pardonner, et pendant que j’explore son anus, elle s’excuse en français mêlé de suédois auprès de Christine d’avoir voulu séduire son mari et son amante.

Il n’est pas l’heure d’un cours de français, et ce bavardage inutile m’agace. Je lui plaque la tête dans l’oreiller où Christine la maintient fermement en lui mordant la nuque à la manière d’un vampire. Je peux enfin profiter tranquillement du cul confortable. Je prends le temps de tout contempler.

Le contraste entre son corps et celui de mes femmes est hallucinant. Même grosses de sept mois, Christine et Florence restent sveltes. Si leurs ventres sont ronds, sillonnés de veines bleues, si leurs poitrines sont gonflées avec des aréoles larges et brunes, elles n’en demeurent pas moins minces et fermes. Paula n’est que rondeurs, bonnes joues, forte poitrine, épaules potelées, petits bourrelets autour des hanches et sur le ventre, ample postérieur. Sa motte poilue est serrée par ses cuisses, son anus est caché au fond de la raie de ses fesses. Dans sa position, à quatre pattes, ses énormes nichons, qui pendent dans le vide, se balancent à chaque coup de bite. Ce qui n’empêche pas Paula d’être très belle, ni son visage, ses seins, son cul d’être de merveilleux paysages.

Je découvre aussi en elle des odeurs fortes, des saveurs inconnues. Sa vulve, humide de jouissance, sent le foin coupé après une averse ; ses aisselles évoquent la soupe à l’oignon. Christine, qui se plaît à les lécher, passe et repasse sa langue sur les poils, les prend entre ses dents, tire dessus, gobe toute la touffe, puis vient m’embrasser pour déposer le goût nouveau au fond de ma bouche.

Accroché à ses hanches, je la besogne en douceur. Je veux que son dépucelage lui soit une révélation, lui procure un immense plaisir. Quand je sens que ma queue devient sèche, Christine la lubrifie dans sa bouche, la replace sans la moindre difficulté dans l’anneau maintenant épanoui.

J’ai relâché ses fesses ; ma queue pénètre moins loin en elle, ce qu’elle trouve sans doute plus agréable. Je vais et je viens au gré de l’élasticité de son cul. Son trou parfaitement circulaire accueille ma queue comme un gros boudin rose. Elle garde docilement la tête dans l’oreiller, commence à grogner de plaisir, remue joliment le dos et les épaules, écrase Florence avec sa poitrine. Je comprends qu’elle va bientôt jouir. Incroyable, pour son dépucelage anal, elle va s’offrir un orgasme ! Alors que tant de mijaurées se croient outragées quand on les encule et n’acceptent de jouir qu’après des semaines d’explorations tatillonnes, Paula, digne fille de Lena, prend son pied sans complexe dès le premier jour !

Sa jouissance approche ; je me laisse aller, j’accélère le rythme, mes plongées sont plus vives. Elle y répond par des soubresauts de la croupe, et quand Florence lui mord sauvagement les tétons, elle ne contrôle plus rien. Cramponné à ses hanches, je suis entraîné, écrasé, secoué…

Elle ne s’occupe plus de moi ni de Florence, elle se branle sur ma verge, elle chauffe son cul et ses seins à nos flammes ; nous ne sommes que les outils de son orgasme. Christine attrape à pleine main les poils de sa chatte. Elle cherche à la contenir comme on saisit une jument par la crinière, mais Paula se déchaîne plus encore ! Quand je crache mon foutre dans son cul, je dois enserrer fortement sa taille avec mes bras pour ne pas être désarçonné au meilleur de ma jouissance.

Nous crions tous les deux pendant plusieurs minutes avant de retrouver un peu de lucidité.

Florence se dégage difficilement de notre tas de chair. Elle reprend sa respiration. Elle ne s’attendait pas à un tel déchaînement. Elle sort chiffonnée, un peu vexée, mais son instinct de dominatrice reprend vite le dessus. Elle se harnache d’un gros godemiché noir, me fait libérer la place, pose son gros ventre sur les fesses de Paula, plonge à son tour dans le cul plein de foutre.

Paula, épuisée par deux jouissances, espérait retrouver un peu de calme. Elle n’ose se plaindre, mais le gode en plastique de Florence la tourmente sans lui procurer de nouveaux plaisirs.

Christine, qui a pitié d’elle, vient lui sucer la chatte en se glissant entre les jambes de Florence. Notre innocente apprécie le coup de langue ; ses petits cris de douleur se transforment en grands cris de plaisir. Allongé sur le lit à côté d’elle, je m’amuse avec ses seins, les soupèse, les palpe, les agite. En se balançant, ils frappent tantôt son menton, tantôt son nombril : c’est un spectacle fascinant, un jouet merveilleux. Je place ma bite ramollie et souillée devant sa bouche. Peu attirée par l’odeur et le goût trop violents pour une novice, elle me lèche d’abord négligemment, presque par politesse, mais quand son excitation renaît, ma queue est gobée, nettoyée, réanimée ; je me retrouve en pleine forme !

Je quitte la bouche de Paula pour m’occuper de Christine, décidément très active, qui branle Florence tout en continuant à sucer. Je m’agenouille au pied du lit. J’admire d’un même coup d’œil la chatte, le ventre rond, les seins de Christine, le cul de Florence bardé de cuir, son con où trois doigts farfouillent, et le cul de Paula écartelé par le phallus noir !

Tout ondule, soupire, dégage des odeurs de sueur, de sperme, de mouille, de merde.

Pour encourager Christine, je prends le cordon de rideau, frappe ses cuisses. Seulement, je ne peux frapper ni le ventre ni les seins. Comme la cordelette est moins précise qu’un fouet, moins tranchante aussi, Christine n’y trouve pas son compte. Elle écarte alors les jambes au maximum ; je comprends qu’il faut frapper au sexe. Je mets d’abord un peu de rondeur dans le geste, puis, devant sa satisfaction évidente, je frappe avec force.

Un coup sur la peau blanche à l’intérieur des cuisses, un coup sur la chatte. Ce traitement lui plaît ; sa langue s’active de plus belle. En entendant les coups de cordelette, Florence veut jouir dans la bouche de sa chérie. Elle abandonne Paula, adapte à la bouche de Christine son con bien échauffé par les lanières de cuir du godemiché. Elle jouit en claquant le gros cul de la Suédoise, pendant que son engin cogne le front de Christine. Puis elles retournent toutes deux s’occuper de Paula qui piaffe d’impatience, et qui jouit aussitôt. En prenant son pied, elle remue en tous sens, avant de se mettre à pisser avec violence. Je suis ému de voir cette jeune fille perdre à ce point le contrôle d’elle-même. Et plus ému encore en voyant Christine s’efforcer d’avaler toute la pisse dorée.

Devant un tel spectacle, mon excitation atteint son comble. Avant que le groupe ne se sépare, je glisse ma langue dans le con pisseux de Paula, où je goûte un nouveau nectar, puis, dans son cul, où je retrouve des plaisirs plus communs. Christine s’est glissée derrière moi ; sa main me branle doucement.

Mes femmes présentent déjà ma biroute devant le con de Paula, quand celle-ci nous affirme qu’elle est encore pucelle. Cela nous fait rire ; nous n’en croyons rien. Nous voilà tous trois le nez au ras de sa touffe, à vérifier l’invraisemblable affirmation.

C’est la vérité ! Nous décidons de délibérer, et pour ne pas gâcher mon érection, je m’installe dans la bouche de Paula. Nous finissons par accepter qu’elle conserve son pucelage, mais nous posons nos conditions. Quand l’envie nous prendra, nous pourrons lécher son con qu’elle devra garder bien poilu. Cette obligation restera valable pendant ses règles. Bien sûr, son cul nous sera ouvert jour et nuit. Enfin, son pucelage nous appartient ; elle ne devra l’offrir à personne d’autre.

Après avoir eu peur de se retrouver à la rue en pays étranger, après avoir découvert l’orgasme anal, puis pissé dans la bouche de Christine, Paula accepte avec enthousiasme un marché dont elle est, de toute évidence, la première bénéficiaire. Nous décrétons de façon solennelle qu’elle fait partie de la famille.

A énoncer de tels décrets, pendant que la langue de Paula flatte ma queue comme une grosse limace, je suis encore plus raide. Mon jus bouillonne. Nous installons Paula sur le dos ; je me place entre ses seins pour une cravate de notaire que j’espère somptueuse.

Christine me lèche le cul ; Florence, assise sur le visage de Paula, me colle sa poitrine dans la bouche pour me prouver qu’elle n’a rien à envier à la gamine. En serrant les nichons de Paula avec mes doigts, j’ai l’impression d’être entre deux fesses bien molles. Quelques kilos de chair roulent sous mes mains, autour de ma bite ; mes yeux sont au cinémascope. Ses dessous-de-bras touffus, qui m’apparaissent comme des fleurs rares, attirent ma concupiscence. Je lâche ses seins pour caresser ses poils, les rouler sous mes doigts. Je fais asseoir Paula, puis glisse mon sexe dans son aisselle, qui me serre comme une chatte. Christine prend dans sa bouche le bout de mon sexe qui dépasse. J’ai l’impression d’être au fond d’un con suceur…

Quand je jouis, Florence saisit ma bite, vise le visage de Paula que je décore de trois balafres de sperme. Pour jouir, j’ai fermé les yeux en criant.

Quand je regarde à nouveau, les deux insatiables se disputent déjà mon jus avec avidité ! Paula essaye d’en récupérer, mais elle ne possède encore ni la combativité ni l’expérience de ses aînées. Pour la consoler, j’enfourne ma bite au fond de son palais, où mon sperme s’écoule jusqu’à la dernière goutte.

*  *  *

Depuis, l’un de nous vérifie chaque soir la virginité de Paula.

Les ventres ronds de mes deux parturientes sont terriblement excitants. Leurs chattes sont distendues, rouge sombre ; leurs seins énormes distillent un liquide au goût aigre. Elles se laissent caresser et sucer, mais, quand elles m’ont bien excité, elles me conduisent vers Paula, qui reçoit régulièrement au fond de son cul les dividendes de notre contrat.

Parfois, Christine s’assoit sur le bord de la table, retrousse sa robe sur son ventre difforme, demande à Paula de lui lécher la chatte. Florence les fouette doucement, sans violence, juste pour maintenir la pression. Paula se révèle être une suceuse vraiment très efficace. Ce travail fait bientôt partie de ses attributions légitimes, du moins aussi longtemps que Florence sera incapable de s’occuper de la chatte de sa bien-aimée !

Christine nous raconte les passages les plus porno des livres qu’elle connaît par cœur. En écoutant ces récits, entrecoupés de soupirs et accompagnés d’odeurs de rut, Paula enrichit son vocabulaire. Quand elle vient me présenter son cul, Florence nous lubrifie à grands coups de langue, puis attend la fin de nos orgasmes pour nous nettoyer.

Christine accouche d’un garçon, Florence d’une fille. Paula, moins douée que sa mère, abandonne des études inutiles pour travailler chez nous comme nounou à temps complet. Nous obtenons qu’elle suive une formation ; rapidement, elle est agréée dans ses fonctions. Elle découvre la littérature française, nous accompagne aux expositions de peinture, aux concerts. Le confortable salaire que nous lui versons dépasse toutes ses espérances.

Elle nourrit, lave, élève nos bambins avec beaucoup de talent. Quand ils ont deux ans, elle les conduit à la crèche. Elle prépare aussi les repas de toute la famille, s’occupe avec compétence de l’intendance. Pendant les vacances, les parents de Florence et de Christine, miraculeusement devenus papys et mamies, se disputent la garde des deux bambins.

*  *  *

A vingt-deux ans, Paula a toujours son pucelage ; nous en sommes tous très fiers ! Pendant quatre ans, il nous a fallu un grand courage pour résister à la tentation, surtout les soirs où elle nous suppliait à genoux de la déflorer.

Je remplissais alors sa bouche avec ma bite pour la réduire au silence, Florence la fouettait avec énergie, Christine la faisait jouir avec sa langue ; tout rentrait dans l’ordre. En réalité, la présence de sa tenace virginité nous excite bien plus que son dépucelage.

Cependant, aujourd’hui, au cours du repas, Paula nous annonce qu’elle exige de jouir avec sa chatte comme une grande, et qu’elle veut un enfant ! Un enfant de moi ! Mes deux femmes la couvrent de baisers. Je suis effondré. Tout cela prend des allures de ménage mormon.

Malheureusement, même si je ne suis pas d’accord, je ne suis pas de taille à m’opposer durablement au gynécée. Le « conseil de famille » décide par trois voix contre une que je dépucellerai Paula cet été, et que ce sera le prétexte à une grande fête.

L’été va être chaud : Christine prévoit une autre réjouissance pour le 18 juillet. Elle a fait de savants calculs, distribué des pilules aux moments opportuns… Elle affirme que ce jour-là, Florence, Paula et elle-même auront leurs ours toutes les trois ensemble.

Et Christine ne se trompe jamais dans ses prévisions.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-787-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-574-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com